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Krisis Pangan, 
 45 Juta Warga RI

Rentan Kelaparan  

15.600

Rp/kg

15.800

Rp/kg

15.800

Rp/kg

16.550

Rp/kg

Api Membakar 

120 Rumah di Jakarta, 

Seorang Warga Tewas 
ebakaran	 melanda	 rumah	 semi	Kpermanen	di	Penjaringan,	Jakarta,	

Rabu	 (14/8/2024).	 Satu	 warga	

tewas	 akibat	 kebakaran	 ini.	 Sebanyak	 18	

un i t 	 damkar 	 dengan 	 95 	 per sone l	

dikerahkan	untuk	memadamkan	api	yang	

membakar	120	rumah	semi	permanen	dan	

35	 lapak.	 Lokasi	 seluas	 1,5	 hektare	

ditempati	70	kepala	keluarga	dengan	200	

jiwa	dan	total	kerugian	ditaksir	mencapai	

Rp400	 juta.	 Diduga	 kebakaran	 terjadi	

akibat	korsleting	listrik	dari	salah	satu	satu	

petak	 rumah	 dan	 merambat	 ke	 rumah-

rumah	lainnya.	(Antara)

Kementerian	 Dalam	 Negeri	 (Kemendagri)	 menyebut,	 Indonesia	 rentan	

mengalami	 krisis	 pangan,	 dipicu	 turunnya	 produktivitas	 padi.	 Sehingga	

diperkirakan	16	persen	dari	total	penduduk	RI	rentan	kelaparan.Dengan	jumlah	

penduduk	Indonesia	pada	2024	ini	mencapai	281.603.800	jiwa,	artinya	sekitar	45	juta	

jiwa	bakal	kesulitan	memenuhi	kebutuhan	perut.	Harga	beras	 sendiri	 saat	 ini	 turun,	

meskipun	masih	di	level	tinggi.	Berdasarkan	data	panel	harga	Badan	Pangan	Nasional	

(Bapanas)	Rabu	(14/8/2024),	harga	beras	premium	turun	0,06%	menjadi	Rp	15.540	per	

kilogram	(kg),	harga	beras	medium	turun	0,07%	menjadi	Rp	13.580	per	kg,	harga	beras	

SPHP	turun	0,08%	menjadi	Rp	12.570	per	kg.	Diketahui	Harga	Eceeran	Tertinggi	(HET)	

beras	sebesar	Rp	14.900	per	kilogram	(kg).	Kondisi	ini	dinilai	memprihatinkan,	karena	

menurut	 data	 nilai	 impor	 beras	 era	 Jokowi	 terbesar	 dibandingkan	 era	 presiden	

sebelumnya.	 Diketahui,	 rahun	 terakhir	 pemerintahannha,	 impor	 beras	 diperkirakan	

melonjak	hingga	5,17	 juta	 ton.	Kalau	ditotal,	 sepanjang	pemerintahan	 Jokowi,	 impor	

beras	tembus	9,4	juta	ton.		

Baca	di	hal	11....

Maluku

17.050

Rp/kg

	Papua	Barat 	Sumatera	Selatan 	Bali Aceh

Sumber	:	Pusat	Informasi	Harga	Pangan	Strategis	Nasional	

5 Provinsi Terpilih Harga Beras Kualitas 
Bawah II Tertinggi (Senin, 12 Agustus 2024)
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5 Provinsi dengan Produksi Padi Bulanan  
terbanyak (April 2024)
Jawa	Timur

Jawa	Tengah

Jawa	Barat

Sulawesi	Selatan

Lampung

1.860.000 Ton GKG

1.550.000 Ton GKG

1.272.000 Ton GKG

 851.300 Ton GKG

 632.550 Ton GKG

Sumber	:	
Badan	Pusat	Statistik	(BPS)
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memadainya penerimaan negara 
untuk meminimalkan simpanan 
secara keseluruhan kepada kontraktor 
kontrak kerja sama (KKKS).

Te r l e b i h  l a g i ,  k a t a  Ku r n i a , 
kebijakan HGBT itu dimulai pada 
kisaran 2020—2021, atau setelah 
adanya perjanjian perjanjian jual beli 
gas (PJBG) KKKS kepada industri yang 
berbeda dengan harga HGBT di 
US$6/MMbtu itu.

Ketika tidak bisa disimpan secara 
utuh, selanjutnya, maka volume 
p e n y e r a p a n  g a s  i t u  h a r u s 
dikembalikan ke harga perjanjian jual 
beli gas (PJBG) yang sudah disepakati 
di awal. Jika tidak mampu menyerap, 
maka volume gas akan dibatasi 
b e rd a s a r k a n  ke t e r s e d i a a n  p e -
nerimaan negara untuk skema yang 
dis impan secara keseluruhan . 
(sum,bis,ant/dya)

miliar," ungkap Dwi dalam Konferensi 
Pers Kinerja Hulu Migas Semester 1-
2024 di Jakarta, Jumat (19/7/2024).

D w i  m e n y e b u t ,  p i h a k n y a 
memperkirakan outlook capaian 
investasi hulu migas RI hingga akhir 
tahun 2024 ini juga hanya 89% dari 
target atau sekitar US$ 15,7 miliar atau 
s e t a r a  R p  9 2 , 3  t r i l i u n .  " D a n 
diperkirakan saat akhir tahun menjadi 
US$ 15,7 miliar. Dan ini akan lebih baik 
dari tahun 2023," tambahnya.

Namun demikian, dia menilai 
bahwa capaian sepanjang Semester 1-
2 0 2 4  i n i  t e rc a t a t  l e b i h  t i n g g i 
dibandingkan capaian pada tahun 
2 0 2 3  l a l u .  " D a n  i n i  a k a n  a d a 
peningkatan di 2024 sekitar 15% dari 
realisasi 2023. Dan ini lebih baik 
daripada peningkatan investasi global 
yang berkisar 5%," tandasnya.

Penerimaan	Negara	dari	
Migas	Turun

 K e m e n t e r i a n  K e u a n g a n 
( K e m e n k e u )  m e n c a t a t k a n 
penerimaan negara bukan pajak 
(PNBP) mencapai Rp 338 triliun 
hingga Juli 2024. Realisasi PNBP ini 
turun 5% jika dibandingkan periode 
sama pada tahun lalu sebesar Rp 355,7 
triliun.

Menteri Keuangan Sri Mulyani 
Indrawati menjelaskan, penurunan 
setoran PNBP ini disebabkan oleh 
menurunnya penerimaan dari pos 
sumber daya alam (SDA) migas 
maupun non migas.

Tercatat, PNBP SDA migas sebesar 
Rp 64,5 triliun atau terkontraksi 6,4% 
yang dipengaruhi penurunan lifting 
minyak bumi. Selain itu, penurunan ini 
juga dipengaruhi oleh tertundanya 
onstream dan penyusutan produksi 
alamiah sumur migas yang tinggi, 
sejalan dengan fasilitas produksi 
migas utama yang telah menua.

"Karena kita semua tahu dari 
migas, lifting kita turun walaupun tadi 
harganya agak sedikit naik dan 
penyusutan dari kapasitas produksi 
masing-masing. Ini PR yang besar 
sekali untuk (Kementerian) ESDM dan 
SKK Migas," ujar Sri Mulyani dalam 
Konferensi Pers APBN Kita, Selasa 
(13/8/2024).

Sementara itu, penerimaan SDA 
non migas hanya sebesar Rp 68,4 
triliun atau terkontraksi 21,8% yang 
dipengaruhi oleh moderasi harga dan 
p e n u r u n a n  v o l u m e  p r o d u k s i 
komoditas batubara.

"Harga batubara internasional 
sangat mempengaruhi penerimaan 
kita," katanya.

Di sisi lain, pendapatan kekayaan 
negara dipisahkan (KND) mencapai 
Rp 68,3 triliun atau tumbuh 13,4% 
yang utamanya berasal dari setoran 
dividen BUMN Perbankan. 

Kemudian, PNBP lainnya tercatat 
Rp 86,2 triliun atau terkontraksi 
10,5% yoy yang disebabkan oleh 
m e n u r u n nya  p e n d a p a t a n  h a s i l 
tambang sejalan dengan moderasi 
harga batubara dan volume produksi, 
serta penurunan pendapatan PNBP 
K/L atas pendapatan yang tidak 
berulang pada tahun 2024.

Dan terakhir, pendapatan Badan 
Layanan Umum (BLU) yang mencapai 
Rp 50,7 triliun atau tumbuh 18,2% yoy. 
Realisasi ini disebabkan utamanya 
berasal dari PNBP BLU Pendidikan dan 
Kesehatan, serta Layanan Perbankan 
BLU yang mengalami peningkatan.

Namun, pendapatan BLU Penge-
lola Dana khususnya pendapatan 
pengutan ekspor sawit mengalami 
perlambatan 11,2% yoy.

Dalam kesempatan berbeda, 
Deputi Keuangan dan Komersialisasi 
S K K  M i g a s  K u r n i a  C h a i r i 
mengestimasikan penerimaan negara 
dari selisih harga yang timbul imbas 
kebijakan HGBT mencapai US$1 miliar 
atau sekitar Rp15,6 triliun (kurs saat 
ini).

A n g k a  t e r s e b u t  d i h i t u n g 
berdasarkan selisih perkiraan harga 
yang semoga diterima negara dari 
hasil penjualan gas di hulu tanpa 
kebijakan gas industri yang diterapkan 
sejak tahun 2020 itu. 

Hal yang menjadi penyebabnya, 
kata Kurnia, yakni mandat keep-whole 
yang tertuang dalam Peraturan 
Presiden No. 121/2020 tentang 
Perubahan atas Perpres No. 40/2016 
tentang Penetapan Harga Gas Bumi.

Tidak maksimalnya kebijakan 
HGBT tersebut terjadi karena tidak 

Selama 30 Tahun Investasi Migas RI Nol

Luhut Tunjuk Menteri Keuangan Biang Keroknya

JAKARTA -Menteri  Koordinator 
Bidang Kemaritiman dan Investasi 
( M e n ko  M a r ve s )  L u h u t  B i n s a r 
Pandjaitan tiba-tiba senggol Menteri 
Keuangan (Menkeu). Hal tersebut 
dilakukan usai dia buka-bukaan bila 
investasi di sektor hulu minyak dan 
gas bumi (migas) di Indonesia sangat 
rendah dalam waktu 30 tahun 
belakangan ini .  Data didaptkan 
berdasarkan hasil identifikasi gugus 
tugas yang ia buat.

Menurut Luhut, pihaknya pun 
telah melaporkan temuan tersebut 
kepada Presiden RI Joko Widodo 
(Jokowi) dan Presiden RI terpilih 
P r a b o w o  S u b i a n t o .  S e h i n g g a , 
rendahnya iklim investasi migas di 
Indonesia dapat segera diatasi.

"Saya meminta mereka untuk 
mengidentifikasi mengapa selama 30 
tahun terakhir kita memiliki sangat 
sedikit, mungkin nol investasi baru di 
bidang migas. Jawabannya adalah ini 
ada 11 hal yang harus kita perbaiki," 
ujar Luhut dalam Supply Chain & 
National Capacity Summit 2024 di 
Jakarta, Rabu (14/8/2024).

Luhut membeberkan rendahnya 
iklim investasi migas di Indonesia 
terjadi karena adanya kebijakan yang 
salah dari Kementerian Keuangan. 
Oleh sebab itu, hal ini perlu diperbaiki.

"Jadi, saya juga bilang ke kolega 
kita dari Menteri Keuangan (Menkeu), 
ada yang salah dengan kalian. 30 tahun 
tidak ada investasi, pasti ada yang 
salah dengan regulasinya. Kita harus 
mengubah atau memperbaiki regulasi 
ini," ujarnya.

D a l a m  p a p a r a n n y a ,  L u h u t 
mengatakan setidaknya terdapat 11 
solusi kebijakan untuk meningkatkan 
kapasitas produksi dalam negeri, di 
mana dua dari  solusi  tersebut 
berhubungan dengan Kementerian 
Keuangan.

Solusi tersebut di antaranya 
adalah perbaikan rezim perpajakan 
m i g a s  a g a r  p r o p o r s i o n a l  d a n 
mengecualikan tahap eksplorasi dan 
optimalisasi pajak tidak langsung atas 
kegiatan hulu migas melalui revisi 
Peraturan Pemerintah (PP) 27/2017 
dan PP 53/2017.

Sebelumnya, Satuan Kerja Khusus 
Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu 
Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas) 
membeberkan bahwa investasi sektor 
hulu migas RI pada Semester 1-2024 
ini "hanya" terealisasi sebesar US$ 5,6 
miliar atau setara Rp 90,7 triliun 
(asumsi kurs Rp 16.200 per US$).

Kepala SKK Migas Dwi Soetjipto 
menyebut, realisasi tersebut hanya 
sebesar 75% dari target investasi yang 
ditetapkan pada Semester 1-2024 
sebesar US$ 7,43 miliar atau setara Rp 
120,3 tril iun.  Bahkan, realisasi 
investasi pada Semester 1 ini baru 
mencapai 31,6% dari target investasi 
tahun 2024 yang dipatok sebesar US$ 
17,7 miliar atau Rp 286,8 triliun.

" I n v e s t a s i  s a m p a i  d e n g a n 
semester 1-2024 adalah US$ 5,6 

Menteri	Koordinator	Bidang	Kemaritiman	dan	Investasi	Luhut	Binsar	Pandjaitan		

dalam	gelaran	Supply	Chain	&	National	Capacity	Summit	2024	di	JCC,	Rabu	(14/8/2024).ist

11 Solusi Kebijakan 

Terkait Migas

Mempercepat persetujuan lingkungan 
(UKL, UPL, Amdal) untuk fase eksplorasi 
menjadi sekitar satu bulan.

Menyelaraskan izin lahan pertanian 
untuk minyak dan gas antara Pemerintah 
Pusat dan Daerah.

Menerapkan kegiatan antiperambahan 
ilegal di lapangan migas sebagai properti 
negara.

Menyelesaikan negosiasi paket 
kompensasi hutan antara pemerintah dan 
pembudidaya.

Mempercepat izin kawasan migas lepas 
pantai dengan proses administrasi paralel 
dan digital.

Mengoptimalkan biaya pemanfaatan 
wilayah laut dengan tarif non-retroaktif.

Mengadvokasi dukungan aparat 
keamanan untuk area migas strategis 
dengan risiko tinggi.

Eksplorasi: 

Pengembangan jaringan infrastruktur 
distribusi minyak dan gas untuk 
mengurangi ketidaksesuaian antara 
pasokan dan permintaan.

Menyelaraskan dukungan dan komitmen 
pemerintah daerah terhadap kegiatan 
minyak dan gas bumi.

Pengembangan:

Memperbaiki rezim perpajakan migas 
agar proporsional dan mengecualikan 
fase eksploitasi.

Mengoptimalkan pajak tidak langsung 
pada kegiatan hulu migas melalui revisi 
PP No. 27/2017 dan PP No.  53/2017.

Produksi
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Muhaimin Minta Kepala BPIP Diganti, 

Mardani Desak DPR Layangkan Panggilan

penuh dendam," kata Cak Imin melalui 
akun Twitter @cakiminow, Rabu 
(14/8/2024).

Kritik keras juga disampaikan 
Anggota DPR dari Fraksi PKS Mardani 
Ali Sera. Dia menyebut BPIP dungu 
karena aturan tak pakai hijab.

Dia menilai pernyataan BPIP 
melukai publik. Seharusnya BPIP 
melindungi para anggota Paskibraka 
sebagai anak sendiri yang harus 
dilindungi hak-haknya.

Ia akan mengusulkan DPR untuk 
memanggil BPIP untuk dimintai 
penjelasan. "Dungu, ini pernyataan 
melukai publik. Saya akan usulkan 
agar DPR memanggil BPIP. Perlu ada 
pelajaran bagi siapa pun yg mengusik 
ke-tenangan kehidupan berbangsa 
dan bernegara," ujar Mardani di akun 
Twitternya.

Sebelumnya, publik geger karena 
18 orang anggota Paskibraka 2024 
harus mencopot hijabnya dalam 
p r o s e s i  k e n e g a r a a n .  H a l  i t u 
dibenarkan Pengurus Pusat (PP) 
Purna Paskibraka Indonesia (PPI).

Mereka menyebut ada 18 dari 76 
anggota  Paskibraka 2024 yang 
m e n g e n a ka n  h i j a b ,  n a m u n  t a k 
menggunakan jilbab saat dikukuhkan 
Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) 
pada Selasa (13/8/2024).

Te r p i s a h ,  Pe n g a m a t  S o s i a l , 
Ekonomi, dan Keagamaan yang juga 
Waketum Majelis Ulama Indonesia 
(MUI) Anwar Abbas menilai hal itu 
melecehkan konstitusi.

"Bila benar pihak pemerintah telah 
melarang anggota Paskibra dalam 
k e s e m p a t a n  p e r i n g a t a n  H a r i 
Kemerdekaan RI di IKN memakai hijab 
maka berarti  pemerintah telah 
melakukan t indak kekekerasan 
terhadap rakyatnya sendiri. Tindakan 
tersebut tentu jelas sangat kita 
s e s a l k a n  k a r e n a  s e l a i n  t i d a k 
m e n g h o r m a t i  H A M  j u g a  t e l a h 
melecehkan konstitusi negara RI itu 

sendiri," ujar Anwar Abbas dalam 
keterangannya, Rabu (14/8/2024).

Anwar mengatakan, dalam Pasal 
29 ayat (1) dan (2) UUD 1945 sudah 
jelas-jelas dikatakan bahwa (1) Negara 
berdasar atas Ketuhanan Yang Maha 
Esa. Lalu, pada ayat (2) Negara 
menjamin kemerdekaan tiap-tiap 
penduduk untuk memeluk agamanya 
masing-masing dan untuk beribadat 
menurut  agamanya dan keper-
cayaannya itu.

" B a g i  o r a n g  I s l a m  y a n g 
perempuan, memakai hijab itu adalah 
ibadah. Oleh karena itu kalau ada 
orang yang melarang kaum pe-
rempuan yang beragama Islam untuk 
memakai hijab di negeri ini maka hal 
demikian berarti yang bersangkutan 
sudah tidak menghormati konstitusi 
dan juga telah melecehkan ajaran 
agama Islam," kata Anwar.

Hal demikian, lanjut Anwar, tentu 
saja tidak bisa diterima karena akan 
bisa memancing dan menimbulkan 
keresahan serta kegaduhan di tengah-
tengan masyarakat terutama di 
kalangan umat Islam.

Sementara, Ketua Pengurus Besar 
Nahdlatul Ulama (PBNU) Bidang 
Keagamaan Ahmad Fahrur Rozi atau 
Gus Fahrur menilai aturan larangan 
jilbab untuk Paskibraka Nasional 2024 
harus dikoreksi. "Peraturan lepas hijab 
itu tidak relevan," ujarnya kepada 
Kompsa.com melalui pesan singkat, 
Rabu (14/8/2024).

Gus Fahrur menilai, penggunaan 
h i j a b  t i d a k  m e n g g a n g g u  d a n 
mengurangi estetika dari anggota 
Paskibraka. Selain itu, jilbab juga tidak 
mengurangi kekompakan yang men-
jadi hal substantif dalam Paskibraka. 

"Seharusnya penggunaan hijab 
bukan halangan untuk berprestasi dan 
berkreasi," ucapnya. 

Jika dinilai tak sesuai estetika, Gus 
Fa h r u r  m e m i n t a  a g a r  p a n i t i a 
pelaksana mengundang desainer agar 

kostum Paskibraka bisa lebih inklusif 
dan tidak diskriminatif. 

Beralasan	Demi	Keseragaman
Kepala Badan Pembinaan Ideologi 

Pancasila (BPIP) Yudian Wahyudi 
menjelaskan bahwasanya pelepasan 
hijab sejumlah anggota Pasukan 
P e n g i b a r  B e n d e r a  P u s a k a 
(Paskibraka) 2024 bertujuan untuk 
mengangkat nilai-nilai keseragaman 
dalam pengibaran bendera.

“Karena memang kan dari awal 
Paskibraka itu uniform (seragam),” 
u j a r  Yu d i a n  k e t i k a  m e m b e r i 
pernyataan pers di Hunian Polri Ibu 
Kota Nusantara, Kalimantan Timur, 
Rabu (14/8/2024).

Pernyataan tersebut ia sampaikan 
ketika menjelaskan alasan penye-
suaian ketentuan seragam untuk 
anggota Paskibraka yang meng-
gunakan hijab.

Pada tahun-tahun sebelumnya, 
anggota Paskibraka diperbolehkan 
menggunakan hijab dalam upacara 
pengukuhan maupun pengibaran 
bendera pada 17 Agustus.

Namun, BPIP memutuskan untuk 
menyeragamkan tata pakaian dan 
sikap tampang Paskibraka pada 2024, 
sebagaimana yang termaktub dalam 
Surat Edaran Deputi Diklat Nomor 1 
Tahun 2024.

Dalam surat edaran tersebut, tidak 
terdapat pilihan berpakaian hijab bagi 
anggota Paskibraka yang meng-
gunakan hijab.

Y u d i  m e n j e l a s k a n  b a h w a 
penyeragaman pakaian tersebut 
berangkat dari semangat Bhinneka 
Tunggal Ika yang dicetuskan oleh 
Bapak Pendiri Bangsa, yakni Ir. 
Soekarno.

Nilai-nilai  yang dibawa oleh 
S o e k a r n o ,  k a t a  Yu d i ,  a d a l a h 
ketunggalan dalam keseragaman. 
Ketunggalan tersebut diterjemahkan 
oleh BPIP dalam wujud pakaian yang 
seragam.

Terlebih, kata dia, nantinya para 
anggota Paskibraka akan bertugas 
sebagai pasukan.

“Dia (anggota Paskibraka yang 
berhijab) bertugas sebagai pasukan 
yang menyimbolkan kebersatuan 
dalam kemajemukan,” kata Yudi.

Dalam kesempatan tersebut, ia 
juga menegaskan bahwa pelepasan 
hijab tersebut dilakukan secara 
sukarela, berdasarkan tanda tangan 
yang mereka berikan dalam surat 
pernyataan kesediaan mematuhi 
p e r a t u r a n  p e m b e n t u k a n  d a n 
pelaksanaan tugas Paskibraka Tahun 
2025.(tro,rls,kum/ dya)

JAKARTA- Wakil Ketua DPR Muhaimin 
Iskandar alias Cak Imin meminta 
Kepala BPIP Yudian Wahyudi dicopot 
usai anggota Paskibraka harus lepas 
hijab saat upacara kenegaraan di Ibu 
Kota Nusantara (IKN).

Cak Imin menilai ada ketidak-
warasan di balik aturan itu. Menurut-
nya, aturan Paskibraka tak pakai hijab 
justru menimbulkan radikalisme baru.

"Saya usul Kepala BPIP segera 
diganti, merusak persatuan bangsa 
dan membangkitkan radikalisme baru 

Presiden	Joko	Widodo	saat	mengukuhkan	76	orang	anggota	Pasukan	Pengibar	Bendera	Pusaka	

(Paskibraka)	Nasional	2024	di	Istana	Negara	Ibu	Kota	Nusantara	(IKN),	Kalimantan	Timur	pada	

Selasa	(13/8/2024).(Dok.	Sekretariat	Presiden	)

Geger 18 Paskibraka 2024 Copot Hijab 

18 PASKIBRAKA 
PEREMPUAN 
LEPAS HIJAB



NUSANTARA
Kamis, 15 Agustus 20244

intervensi pihak eksternal yang 
mendorong pengunduran dirinya dari 
Dirjen Informasi dan Komunikasi 
Publik (IKP) Kementerian Komunikasi 
dan Informatika (Kominfo).

Pengunduran diri Usman terkesan 
m e m a n g  m e n d a d a k ,  s e h i n g g a 
menimbulkan sejumlah spekulasi, 
salah satunya intervensi eksternal. 
Usman membantah spekulasi ter-
sebut, dan mengatakan pengunduran 
dirinya merupakan alasan pribadi.

"Enggak ada tekanan dari luar, ini 
keinginan saya sendiri dan saya sudah 
bicarakan dengan bu sekjen dan pak 
wamen, sebelumnya juga dengan pak 
menteri," kata Usman.

"Ini ada hal yang sifatnya privat 
d a r i  d a l a m  d i r i  s aya  s e n d i r i ," 
imbuhnya.

Namun begitu ,  Usman t idak 
menjelaskan secara detail apa alasan 
pengunduran dirinya.  Ia  hanya 
menyebutkan dirinya dan organisasi 
sama-sama butuh

Meski begitu ia mengaku memang 
l a n g k a h  f o r m a l  y a i t u  b e r u p a 
pemberian surat pengunduran diri 
kepada Menteri Komunikasi dan 
Informatika (Menkominfo) Budi Arie 
Setiadi baru dilakukan pada Selasa 
(13/8).

Ia mengatakan pengunduran 
dirinya juga dapat menjadi momen 
penyegaran organisasi di Kementerian 
K o m i n f o  s e b a g a i  i n s t i t u s i 
pemerintahan.

"Memang organisasi saya kira 
butuh penyegaran, agar lebih lincah 
begitu," katanya.

S e te l a h  m e m u t u s k a n  u n t u k 
mundur dari jabatan Dirjen IKP, 
Usman mengatakan bahwa dirinya 
akan kembali menekuni jurnalistik 
dan menjadi penulis.

Dalam waktu dekat dirinya akan 
mengeluarkan buku dan tengah 
menunggu proses pencetakan buku 
tersebut selesai.

"Saya akan kembali  ke jalan 
jurnalisme tempat saya dilahirkan dan 
tentu ke dunia penulisan. Saya sedang 
menunggu penerbitan buku saya," ujar 
Usman.

Usman Kansong secara resmi 
mengumumkan pengunduran dirinya 
pada Rabu (14/8). Sebelumnya ia 
dipercaya memegang jabatan sebagai 
Direktur Jenderal Informasi dan 
Komunikasi Publik (Dirjen IKP) 
Kemenkominfo sejak Agustus 2021.

S o s o k nya  s e b e l u m  m e n j a d i 
pejabat publik dikenal sebagai jurnalis 
dengan jabatan terakhirnya sebagai 
Direktur Pemberitaan di Media 
Indonesia pada 2020.

Pada 2000-2009 ia mengabdi di 
media penyiaran Metro TV dengan 
posisi terakhir ialah News Current 
Affairs Manager di Metro TV. Pria 
kelahiran Jakarta, 13 April 1970 itu 
juga  pernah bekerja  di  Harian 
Republika sejak 1995-2000.

Semua pengalaman kerja itu 
sejalan dengan latar pendidikannya 
ya n g  m e r u p a k a n  l u l u s a n  I l m u 
Komunikasi  FISIP USU,  Medan, 
Sumatra Utara tahun 1994 dan 
Program Pascasarjana Sosiologi 
Universitas Indonesia tahun 2005.

Ia juga diketahui memegang posisi 
Dewan di Serikat Jurnalis untuk 
Keberagaman (Sejuk) dan pernah 
mendapat beasiswa Chavening di 
London dan Skotlandia pada 2003.

Tidak hanya itu, Usman diketahui 
pernah mendapatkan fellowship dari 
East-West Center, Honolulu, Amerika 
Serikat.

Ia juga pernah berpartisipasi 
dalam “people to people diplomacy” 
y a n g  d i g a g a s  K e m e n t e r i a n 
Komunikasi dan Informatika Republik 
Indonesia di Rusia dan Belarusia 
(2015) dan Amerika Serikat (2016).

Kata	Menkominfo	Budi
M e n t e r i  K o m u n i k a s i  d a n 

Informatika (Menkominfo) Budi Arie 
Setiadi telah menerima permohonan 
pengunduran diri Usman Kansong 
dari  jabatan Direktur  Jenderal 
Informasi dan Komunikasi Publik 
(Dirjen IKP) Kementerian Komunikasi 
dan Informatika (Kominfo).

"Pak menteri ,  ya tentu saya 
mengajukan surat pengunduran, 
kemudian Pak Menteri membacanya, 

Usman Kansong 
Mundur dari Kursi Dirjen IKP Kominfo, Ada Apa?

H A R I A N

JAKARTA-Direktur Jenderal Informasi 
dan Komunikasi Publik (IKP) Kominfo, 
Usman Kansong, mundur dari jabatan-
nya. Usman Kansong menyatakan 
pengunduran dirinya itu di kantornya, 
Jalan Medan Merdeka Barat, Jakarta, 
Rabu (14/8/2024).

"Saya mengundurkan diri dari 
posisi Dirjen IKP Kominfo per 13  
Agustus. Dan tentu saya akan tetap 
melaksanakan kerja komunikasi 
publik dari luar pemerintahan," kata 
Usman.

 Johnny G Plate pada Selasa, 10 
Agustus 2021. Pengangkatan Dirjen 
IKP Kementerian Kominfo tertuang 
dalam Surat Keputusan Presiden No. 
108/TPA/2021 tentang Pengangkatan 
Pejabat Tinggi Madya di lingkungan 
K e m e n t e r i a n  K o m u n i k a s i  d a n 
Informatika.

"Saya dilantik tepat 3 tahun 4 hari 
yang lalu dengan melaksnakan kerja 
komunikasi publik. Tepat tiga tahun 4 
hari masih terlalu singkat untuk 
melakukan pengabdian kepada 
Indonesia," ujar Usman

S e te l a h  m e m u t u s k a n  u n t u k 
mundur dari jabatan Dirjen IKP, 
Usman mengatakan bahwa dirinya 
akan kembali menekuni jurnalistik 
dan menjadi penulis.

Dalam waktu dekat dirinya akan 
mengeluarkan buku dan tengah 
menunggu proses pencetakan buku 
tersebut selesai."Saya akan kembali ke 
j a l a n  j u r n a l i s m e  t e m p a t  s a y a 
di lahirkan dan tentu  ke  dunia 
penulisan. Saya sedang menunggu 
penerbitan buku saya," ujar Usman.

"Memang organisasi saya kira 
perlu penyegaran agar lebih lincah 
lagi," tambahnya.

Nama Usman Kansong bukan 
orang baru di lingkaran Jokowi. Pada 
Pilpres 2019, Usman merupakan 
bagian dari Tim Kampanye Nasional 
Jokowi-Ma'ruf.

Saat itu, Usman menjabat sebagai 
Direktur Komunikasi Politik. Di sisi 
lain, Johnny juga menjabat sebagai 
Wakil Ketua TKN Jokowi-Ma'ruf Amin.

Bantah	Ada	Intervensi
Dikutip dari Kominfo dan berbagai 

sumber, Usman Kansong lahir di 
Jakarta, 13 April 1970.

I a  m e r u p a ka n  l u l u s a n  I l m u 
Komunikasi  FISIP USU,  Medan, 
Sumatera Utara tahun 1994 dan 
Program Pascasarjana Sosiologi 
Universitas Indonesia tahun 2005. 

Ia pernah bekerja di  Harian 
Republika (1995-1999). Ia juga 
pernah menjadi redaktur di Harian 
Politik Monitor (1999). Sejak tahun 
2000, ia bekerja di Metro TV (2000-
2009) dengan jabatan terakhir News 
Current Affairs Manager. Sejak 2009 
hingga 2020, Usman bekerja di Harian 
Media Indonesia,  dengan posisi 
terakhir direktur pemberitaan.

Usman Kansong membantah ada 

'Ya, kalau itu sudah maunya Pak 
Usman, ya mau gimana lagi'," ujar 
Usman di  Gedung Kementerian 
Kominfo, Jakarta, Rabu (14/8/2024).

U s m a n  m e n g a t a k a n  s u r a t 
pengunduran diri sebagai Dirjen IKP 
Kominfo terhitung pada tanggal 13 
Agustus 2024. Namun, pembicaraan 
lepas jabatan itu sudah disampaikan 
sepekan sebelumnya.

"Kemudian (Menkominfo) me-
nyetujui untuk saya mengundurkan 
diri," ungkap Usman.

S e j u m l a h  p e ke r j a a n  r u m a h 
menanti Dirjen IKP Kominfo dalam 
waktu dekat ini, persiapan HUT ke-79 
RI di Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara. 
Ada pula agenda Indonesia Africa 
Fo r u m  ke - 2 ,  ke d a t a n g a n  Pa u s 
Fransiskus, PON di Medan dan Aceh, 
Pilkada 2024, dan legacy Presiden.

Tercatat, Usman menempati kursi 
Dirjen IKP Kominfo selama tiga tahun. 
Ia pertama kali dilantik oleh mantan 
Menkominfo Johnny G. Plate pada 10 
Agustus 2021.

Pengangkatan Usman Kansong 
sebagai Dirjen IKP Kementerian 
Kominfo tertuang dalam Surat Ke-
putusan Presiden No, 108/TPA/2021 
tentang Pengangkatan Pejabat Tinggi 
Madya di lingkungan Kementerian 
Komunikasi dan Informatika.

Wamenkominfo Pastikan Nggak 
Akan Lemot Usman juga membantah 
ada desakan dari pihak lain terkait 
keputusannya mundur dari Dirjen IKP 
Kominfo.(tro,ist,tls/dya)

Usman	Kansong	mundur	dari	jabatan	Direktur	Jenderal	Informasi	dan	Komunikasi	Publik	(Dirjen	IKP)	
Kementerian	Komunikasi	dan	Informatika	(Kominfo)	per	tanggal	13	Agustus	2024.(	Ist)

Usman lulusan Ilmu Komunikasi FISIP 
USU, Medan, Sumatera Utara tahun 
1994 dan Program Pascasarjana 
Sosiologi Universitas Indonesia tahun 
2005 itu pernah bekerja di Harian 
Republika (1995-2000).

Sejak tahun 2000, bekerja di Metro TV 
(2000-2009) dengan jabatan terakhir 
News Current Affairs Manager. Sejak 
2009 hingga 2020 bekerja di Harian 
Media Indonesia, dengan posisi 
terakhir direktur pemberitaan.

Tercatat sebagai board Serikat Jurnalis 
untuk Keberagaman (Sejuk) dan 
pernah mendapat beasiswa Chevening 
di London dan Skotlandia pada 2003.

Usman Kansong juga pernah 
berpartisipasi dalam “people to people 
diplomacy” yang digagas Kemkominfo 
di Rusia dan Belarusia pada tahun 
2015 dan Amerika Serikat pada tahun 
2016.

Selain itu, Usman Kansong juga 
pernah menjadi Direktur Komunikasi 
Politik Tim Kampanye Nasional (TKN) 
Jokowi-Ma’ruf Amin pada Pilpres 
2019.

TENTANG 
USMAN 
KANSONG



Penerima Uang 
Dugaan Korupsi Timah 
di Bangka Belitung 
1. Amir Syahbana 
sebesar	Rp	325,9	juta; 

2. Suparta melalui PT Refined Bangka Tin 
sebesar	Rp	4,5	triliun;

 3. Tamron alias AON melalui CV Venus Inti 
Perkasa sebesar	Rp	3,6	triliun;	

 4. Robert Indarto melalui PT Sariwiguna 
Binasentosa	sebesar	Rp	1,9	triliun;	

5. Suwito Gunawan alias AWI melalui PT 
Stanindo Inti Perkasa sebesar	Rp	2,2	triliun;

 6. Hendry Lie melalui PT Tinindo Internusa 
sebesar	Rp	1,05	triliun;	

7. 375 Mitra Jasa Usaha Pertambangan 
(pemilik IUJP diantaranya CV Global Mandiri 
Jaya, PT Indo Metal Asia, CV Tri Selaras Jaya, 
PT Agung Dinamika Teknik Utama 
sebesar	Rp	10,3	triliun;	

8. CV Indo Metal Asia dan CV Koperasi 
Karyawan Mitra Mandiri (KKMM) 
sebesar	Rp	4,1	triliun;	

9. Emil Ermindra melalui CV Salsabila 
sebesar	Rp	986,7	miliar;	

10. Harvey Moeis dan Helena Lim, 
masing-masing	Rp	420	miliar.
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H A R I A NH A R I A N

JAKARTA  -  Aliran dana dugaan 
korupsi PT Timah yang dilakukan 
H a r ve y  M o e i s  d i u n g k a p  J a k s a 
Penuntut Umum dalam sidang yang 
digelar di Pengadilan Tindak Pidana 
Korupsi (Tipikor) Jakarta pada Rabu 
(14/8/2024).

Suami Sandra Dewi itu menyebut, 
ia mendapatkan keuntungan hingga 
Rp420 miliar dari dugaan korupsi 
timah itu.

Adapun Harvey Moeis  men-
transfer Rp3,1 miliar dari uang ter-
sebut ke rekening Sandra Dewi. Selain 
itu dia juga mengirim Rp80 juta ke 
rekening asisten sang istri, Ratih 
Purnamasari untuk kebutuhan sehari-
hari.

"Mentransfer ke rekening atas 
nama Ratih Purnamasari selaku 
Asisten Pribadi Sandra Dewi yang baru 
dibuka pada tahun 2021, selanjutnya 
rekening tersebut dikendalikan oleh 
Sandra Dewi untuk kebutuhan pribadi 
Sandra Dewi dan Harvey Moeis," kata 
Jaksa dalam ruang sidang.

Uang dari hasil dugaan tindak 
korupsi tersebut digunakan untuk 
membeli sejumlah aset, seperti tanah 
dan rumah mewah di Melbourne, 
Australia. 

Dibelikan pula sejumlah mobil 
mewah seperti Mini Cooper, Porche, 
Lexus dan Rolls Royce, serta puluhan 
tas branded, ratusan perhiasan dan 
logam mulia.

Di sisi lain, Harvey Moeis tak 
mengajukan eksepsi  atau  nota 
pembelaan dan meminta persidangan 
dilanjutkan ke tahap pembuktian. 

"Saya mengerti dakwaannya dan 
saya mohon izin untuk melanjutkan ke 
hal selanjutnya dengan tidak meng-
ajukan eksepsi," kata Harvey Moeis di 
dalam ruang sidang.

Sidang akan dilanjutkan dengan 
agenda pembuktian saksi-saksi dari 
pihak JPU.  Majel is  hakim men-
jadwalkan sidang pada Kamis, 22 
Agustus mendatang. 

Diberitakan sebelumnya, ke-
jaksaan Agung RI pertama meng-
umumkan keterlibatan Harvey Moeis 
dalam kasus korupsi tata niaga 
komoditas timah di wilayah Izin Usaha 
Pertambangan atau IUP PT Timah 
pada akhir Maret 2024 lalu.  Harvey 
Moeis berperan mencari rekanan dalam 
urusan penyewaan alat peleburan 
timah di kegiatan pertambangan ilegal 
tersebut. Ia ikut ber-tanggung jawab 
mengumpulkan jatah keuntungan dari 
masing-masing  rekanan u n t u k 
kemudian diserahkan ke PT Timah.

Atas perbuatannya, Harvey Moeis 
dikenakan Pasal 2 ayat (1), Pasal 3 jo 
Pasal 18 UU Tipikor jo Pasal 55 ayat (1) 
ke-1 KUHP atas keterlibatan dalam praktek 
pertimbangan ilegal di PT Timah.

Deretan	Dosa	Diungkap
Harvey Moeis telah menjalankan 

sidang perdananya sebagai terdakwa 
k a s u s  d u g a a n  k o r u p s i  d a l a m 
pengelolaan tata niaga PT Timah 
(Persero) Tbk. (TINS) di wilayah izin 
usaha pertambangan PT Timah Tbk 
tahun 2015 - 2022. Perbuatan korupsi 
tersebut telah merugikan negara 
senilai Rp 300 triliun.

A d a p u n  p e m b a c a a n  s u r a t 
dakwaan korupsi timah dibacakan 
oleh Jaksa Penuntut Umum (JPU) 
Wazir Iman Supriyanto. Sementara 
yang memimpin sidang, yaitu Hakim 
Ketua Eko Aryanto.

J a k s a  P e n u n t u t  U m u m 
menyampaikan,  Harvey dengan 
sepengetahuan Suparta  se laku 
Direktur Utama PT Refined Bangka Tin 
dan Reza Andriansyah selaku Direktur 
Pengembangan Usaha PT Refined 

Bangka Tin mewakili PT Refined 
Bangka Tin, mengadakan pertemuan 
dengan Mochtar Riza Pahlevi Tabrani 
selaku Direktur Utama PT Timah Tbk 
dan Alwin Albar selaku Direktur 
Operasi PT Timah Tbk serta 27 pemilik 
smelter swasta untuk membahas 
permintaan Mochtar dan Alwin atas 
bijih timah sebesar 5% dari kuota 
ekspor smelter-smelter  swasta 
tersebut.

"Karena bijih timah yang diekspor 
oleh smelter-smelter swasta tersebut 
merupakan hasil produksi yang 
bersumber dari penambangan ilegal di 
wilayah IUP PT Timah Tbk," ujarnya 
dalam sidang PN Jakarta Pusat, Rabu 
(14/8/2024).

S e l a n j u t nya  H a r vey  d e n ga n 
sepengetahuan Suparta Reza meminta 
kepada CV Venus Inti Perkasa, PT 
Sariwiguna Binasentosa, PT Stanindo 
Inti Perkasa dan PT Tinindo Inter Nusa 
untuk melakukan pembayaran biaya 
pengamanan kepada Harvey sebesar 
US$ 500 hingga US$ 750 per ton yang 
s e o l a h - o l a h  d i c a t a t  s e b a g a i 
Coorporate Social Responsibility 
(CSR) yang dikelola oleh Harvey atas 
nama PT Refined Bangka Tin.

Harvey juga menginisiasi kerja-
sama sewa alat procesing untuk peng-
logaman timah smelter swasta yang 
tidak memiliki Competent Person (CP) 
antara lain CV Venus Inti Perkasa, PT 
Sariwiguna Binasentosa, PT Stanindo 
Inti Perkasa dan PT Tinindo Inter Nusa 
dengan PT Timah, Tbk.

Selanjutnya,  Harvey dengan 
sepengetahuan Suparta dan Reza 
bersama smelter swasta yaitu CV 
Venus Inti Perkasa, PT Sariwiguna 
Binasentosa, PT Stanindo Inti Perkasa 
dan PT Tinindo Inter Nusa dengan 
PT.Timah, Tbk melakukan negosiasi 
dengan PT Timah Tbk terkait dengan 
sewa menyewa smelter swasta hingga 
menyepakati harga sewa smelter 
tanpa didahului study kelayakan 
(Feasibility Study) atau kajian yang 
memadai atau mendalam.

S e l a i n  i t u ,  H a r v e y  d e n g a n 
sepengetahuan Suparta dan Reza 
bersama smelter swasta yaitu CV 
Venus Inti Perkasa, PT Sariwiguna 
Binasentosa, PT Stanindo Inti Perkasa 
d a n  P T  T i n i n d o  I n t e r  N u s a 

Uang 'Panas' Korupsi Timah

Rp 3,1 M Mengalir dari Harvey ke Sandra Dewi 

menyepakati dengan PT.Timah, Tbk 
untuk menerbitkan Surat Perintah 
Kerja (SPK) di wilayah Izin Usaha 
Pertambangan (IUP) PT.Timah Tbk.

Tujuannya, untuk melegalkan pem- 
belian biji timah oleh pihak smelter 
swasta yang berasal dari penambangan 
ilegal di IUP PT Timah, Tbk.

Lalu, Harvey bersama dengan 
Suparta dan Reza melalui PT Refined 
Bangka Tin, Robert Indarto melalui PT 
Sariwiguna Binasentosa, Tamron alias 
AON, Achmad Albani, Kwan Yung alias 
Buyung dan Hasan Tjhie alias Asin 
melalui CV Venus Inti Perkasa, Suwito 
Gunawan alias AWI dan M.B. Gunawan 
melalui PT Stanindo Inti Perkasa, 
Hendry Lie ,  Fandy Lingga,  dan 
R o s a l i n a  m e l a l u i  P T  T i n i n d o 
Internusa, Robert Indarto melalui PT 
Sariwiguna Binasentosa melakukan 
kerjasama sewa peralatan procesing 
penglogaman timah dengan PT Timah 
Tbk yang tidak tertuang dalam RKAB 
PT Timah maupun RKAB 5 smelter 
beserta perusahaan afiliasinya.

Hal itu dilakukan dengan cara 
membeli bijih timah yang berasal dari 
penambang ilegal dalam wilayah IUP 
PT Timah Tbk dan atas hal tersebut 
tidak dilakukan pengawasan dan 
pembinaan oleh Suranto Wibowo, 
Rusbani dan Amir Syahbana yang 
memiliki tugas dan fungsi selaku Kepala 
Dinas ESDM Provinsi Kepulauan 
Bangka Belitung pada periode yang 
berbeda dalam kurun waktu Januari 
2015 sampai dengan Desember 2022.

Selain itu juga menyeret Bambang 
Gatot Ariyono selaku Dirjen Minerba 
Kementrian ESDM yang memberikan 
persetujuan revisi RKAB kepada PT. 
Timah Tbk tahun 2019 tanpa kajian 
d a n  s t u d i  k e l a y a k a n  y a n g 
memadai/mendalam.

" S e h i n g g a  m e n g a k i b a t k a n 
terjadinya kerusakan lingkungan baik 
di kawasan hutan maupun di luar 
Kawasan hutan dalam wilayah IUP PT 
Timah, Tbk, berupa kerugian ekologi, 
kerugian ekonomi lingkungan, dan 
pemulihan lingkungan," ungkapnya.

Terakhir, Harvey bersama dengan 
Mochtar Riza Pahlevi Tabrani, Emil 
E r m i n d r a ,  d a n  A l w i n  A l b a r 
menyepakati harga sewa peralatan 
processing penglogaman t imah 
sebesar US$ 4000 per ton untuk PT. 
RBT dan US$ 3700 per ton untuk 4 
smelter (PT Tinindo Internusa, PT 
Sariwiguna Binasentosa, PT Stanindo 
Inti  Perkasa dan CV Venus Inti 
Perkasa) tanpa kajian/feasibility 
study (studi kelayakan) dengan kajian 
dibuat tanggal mundur Terdakwa 
Harvey melalui Helena selaku pemilik 
PT Quantum Skyline Exchange me-
nerima "biaya pengamanan" dari per-
usahaan smelter yaitu PT Tinindo 
Internusa, PT Sariwiguna Binasentosa, 
PT Stanindo Inti Perkasa dan CV Venus 
Inti Perkasa yang selanjutnya diserah-
kan kepada Harvey sendiri. (tro,ist, 
rls,ant/dya)

Harvey	Moeis	dalam	sidang	perdana	kasus	dugaan	korupsi	tata	niaga	komoditas	timah	di	Pengadilan	Tipikor	

Jakarta	Pusat,	Rabu	(14/8/2024).(ist)
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MALANG	  - Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten 
Malang mengungkapkan, wilayah 
Malang Selatan berada di zona rawan 
gempa bumi. Kewaspadaan dan 
kesiapsiagaan masyarakat terhadap 
potensi bencana alam yang dapat 
t e r j a d i  s e w a k t u - w a k t u  t e r u s  
digaungkan. 

"Dari kejadian gempa bumi 
kemarin, kemudian peringatan BMKG 

terkait potensi gempa di 2 zona 
megathrust. Wilayah Malang Selatan 
memang termasuk daerah rawan 
terhadap potensi ancaman gempa 
b u m i , "  u j a r  K e p a l a  B i d a n g  
Kedaruratan dan Logistik BPBD 
Kabupaten Malang, Sadono Irawan, 
saat dikonfirmasi melalui pesan 
singkat, Rabu (14/8/2024). 

Diketahui, jika merujuk pada Peta 
Sumber dan Bahaya Gempa Indonesia 

Timur juga telah memasang beberapa 
alat deteksi gempa atau early warning 
system di lokasi strategis seperti 
pantai Ngliyep dan pantai Panjang, 
Kabupaten Malang. Alat ini diharapkan 
dapat memberikan peringatan dini 
untuk meminimalisir dampak gempa 
bumi.

"Untuk saat ini, Pemkab Malang 
masih fokus pada pemenuhan rambu 
evakuasi dan pengoptimalan papan-
papan informasi yang penting untuk 
m e n u n j a n g  k e s i a p s i a g a a n  
masyarakat," tukas Sadono. 

Dalam pemberitaan sebelumnya, 
Kepala Pusat Gempa Bumi dan 
T s u n a m i  B M K G ,  D a r y o n o ,  
mengingatkan tentang potensi gempa 
besar yang dapat terjadi di dua 
megathrust Indonesia, yaitu Selat 
Sunda dan Mentawai-Siberut. Kedua 
zona ini berpotensi menimbulkan 
bencana gempa besar dan tsunami.

Terlebih menurut  Daryono,  
megathrust seperti Selat Sunda dan 
Mentawai-Siberut telah lama tidak 
mengalami aktivitas gempa besar. 
"Zona-zona ini dapat dikatakan 
'tinggal menunggu waktu' untuk 
melepaskan energi  yang telah 
t e r a k u m u l a s i , "  u n g k a p  
Daryono.(Santi/Dya)

2017, Pusat Studi Gempa Nasional 
(PuSGeN) menyebutkan, wilayah 
selatan Jawa, termasuk Malang Selatan 
di Kabupaten Malang, berada di dekat 
zona subduksi yang merupakan bagian 
dari megathrust Sunda. 

Dalam menghadapi ancaman ini, 
S a d o n o  m e n y e b u t k a n ,  B P B D  
Kabupaten Malang telah rutin 
memberikan sosialisasi kepada 
masyarakat setempat mengenai 
penanganan gempa. Sosialisasi ini 
mencakup informasi mengenai 
peringatan dini, prosedur evakuasi, 
dan langkah-langkah yang harus 
diambil saat terjadi gempa. Untuk 
m e m a s t i k a n  m a s ya r a k a t  s i a p  
menghadapi potensi bencana.

Sadono menambahkan, selain 
sosialisasi, BPBD juga menyiagakan 
personel terlatih untuk memberikan 
bantuan dan pelayanan kepada 
masyarakat dalam situasi darurat. 

"Karena memang menjadi daerah 
rawan gempa bumi, jadi masyarakat di 
wilayah Malang Selatan juga sudah 
mendapatkan sosialisasi. Kami juga 
m e ny i a g a k a n  p e r s o n e l  u n t u k  
memberikan pelayanan kepada 
masyarakat," paparnya.

Dalam upaya mitigasi risiko, 
menurut Sadono, BPBD Provinsi Jawa 

MALANG  - Tiga nama kandidat kini 
mencuat dalam perebutan kursi Ketua 
DPRD Kota Malang untuk periode 
2024-2029. Ketiganya  merupakan kader 
dari Partai Demokrasi Indonesia Per-
juangan (PDIP), yakni I Made Riandiana 
Kart ika ,  Amithya Ratnanggani  
Siraduhitta, dan Harvard Kurniawan. 

Sekretaris Dewan Pimpinan 
Cabang (DPC) PDIP Kota Malang, Eko 
Herdiyanto, mengonfirmasi ketiga 
nama kandidat  tersebut  telah 
diusulkan kepada Dewan Pimpinan 
Pusat (DPP) PDI-P. 

"Kami telah mengajukan ketiga 
nama ini bersamaan dengan calon 
kepala daerah. Selanjutnya, DPP akan 
melakukan proses seleksi untuk 
m e n e n t u ka n  s i a p a  ya n g  a ka n  
memegang kursi ketua dewan," ujar 
Eko, Rabu (14/8/2024). 

Eko menjelaskan, proses seleksi 
akan melibatkan uji kepatuhan dan 
kelayakan (UKK). Menurutnya, UKK 
penting dilakukan untuk menilai 
apakah kandidat memenuhi syarat dan 
kriteria yang telah ditetapkan. 

Namun, Eko menyebutkan, jadwal 
pasti dari tahapan tersebut belum 
diumumkan. "Kami masih menunggu 
informasi lebih lanjut dari DPP 
mengenai jadwal seleksi. Jika hingga 
pelantikan pada 24 Agustus nanti 
belum ada keputusan, kemungkinan 
akan ada ketua dewan sementara yang 
akan menjabat," lanjut Eko.

Eko juga menyampaikan, ketiga 
kandidat yang diusulkan untuk posisi 
Ketua DPRD Kota Malang berasal dari 
PDIP, karena partai tersebut memiliki 
jumlah kursi terbanyak di DPRD. 
Dalam sistem politik di Indonesia, 
dikatakannya, partai dengan kursi 
terbanyak memiliki hak untuk 
menentukan kursi ketua dewan. 

D a l a m  h a l  i n i ,  P D I P  te l a h  
memperoleh 9 kursi di DPRD Kota 
Malang, berhak menentukan siapa 
yang akan menjabat sebagai Ketua 
DPRD. "Oleh karena itu, calon ketua 
dewan diusulkan dari internal PDI-P. 
Dengan proses seleksi dan penetapan 
kandidat ketua dewan dilakukan 
secara internal oleh partai," tegasnya. 

Ketua DPC PDIP Kota Malang. 
K a n d i d a t  l a i n nya ,  A m i t hya  

Ratnanggani Siraduhitta saat ini 
menjabat sebagai Ketua Komisi D 
DPRD Kota Malang. Sedangkan 
Harvard Kurniawan, juga merupakan 
incumbent, bertugas sebagai anggota 
Komisi D DPRD Kota Malang dan Wakil 
Ketua Badan Pembentukan Peraturan 
Daerah (Bapemperda). (Santi/Dya)

S e m e n t a r a  i t u ,  
K e t u a  D P R D  K o t a  
Malang periode 2019-
2024, I Made Riandiana 
Kartika, menekankan 
ketiga kandidat me-
miliki peluang yang 
sama untuk menduduki 
kursi ketua. Made juga 
menegaskan,  peng-
alaman sebelumnya 
t i d a k  m e m b e r i k a n  
keuntungan khusus 
dalam perebutan kursi 
ini. "Kami menyerah-
kan sepenuhnya ke-
pada DPP untuk menilai 
d a n  m e m b u a t  
keputusan akhir," ujar 
Made.

Sebagai informasi, ketiga kandidat 
cukup memiliki pengalaman yang baik 
dalam kursi legislatif. Pertama, I Made 
Riandiana Kartika saat ini masih 
menjabat sebagai Ketua DPRD Kota 
Malang periode 2019-2024. Selain itu, 
Made juga memegang posisi sebagai 
Ketua Badan Anggaran (Banggar) dan 

Perebutan Kursi Ketua DPRD Kota Malang 2024-2029: 

Tiga Nama Kandidat Muncul

Masuk Zona Rawan Gempa, 

Warga Malang Selatan Diminta Waspada

Kejadian	bencana	gempa	di	wilayah	Kabupaten	Malang.	(Dok.	BPBD	Kab	Malang)

Bupati	

Malang,

Sanusi.	

(Santi/

Lentera

today)

Sekretaris	DPC	PDIP	Kota	Malang,	Eko	Herdiyanto.	(dok.	DPC	PDIP	Kota	Malang)
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2023, dirinya juga turut berperan 
dalam film Catatan Si Boy, serta 
berperan dalam Juara the Series 
(Antaraa)

enggak bisa langsung pulang, harus 
bersihkan badan sampai tiga jam juga," 
katanya.

"Jadi, bisa dibilang aku orang 
pertama yang di-calling, orang 
terakhir juga yang pulang," ia 
menambah-kan.

Film "Per-janjian Setan" buatan 
rumah produksi Multi Platinum Screen 
Pictures disutradarai oleh Farid 
Dermawan.

Dalam film ini, Callista Arum 
beperan sebagai Kartini, Kenny Austin 
sebagai Ivan, Gemi Nastiti sebagai 
Diyanti, Jessica Shania sebagai Citra, 
dan TJ Ruth sebagai Bu Asih.

"Perjanjian Setan" mengikuti kisah 
Kartini, yang merantau ke Jakarta 
untuk kuliah dan harus tinggal di 
tempat indekos murah karena 
keterbatasan dana.  Selama 
tinggal di tempat itu, Kartini 
sering menghadapi teror hantu.

Gemi Nastiti atau bernama 
l e n g k a p  G e m i  N a s t i t i  
Chaniago adalah seorang 
a k t r i s  d a n  m o d e l  
Indonesia yang lahir 
pada 4 Desember 1998.

D i r i n y a  d e b u t  
dalam dunia akting 
saat berperan dalam 
serial web berjudul 
C i n t a  F i t r i  y a n g  
tayang di WeTV dan 
IFLIX pada tahun 
2021.

P a d a  t a h u n  

impression
Kamis, 15 Agustus 2024

H A R I A N

AKTRIS	 Gemi Nastiti Chaniago 
mengaku tidak bisa pergi ke luar 
rumah tanpa menggunakan dan 
membawa lipstik yang populer 
disebut gincu Arab.

Perempuan yang berperan sebagai 
h a n t u  d a l a m  f i l m  
"Perjanjian Setan" itu 
menyebut gincu Arab 
sebagai barang yang 
wajib dibawa ketika 
hendak beraktivitas di 
luar rumah.

"Gue enggak bisa 
keluar tanpa gincu Arab, 
sumpah, gue bisa bete 
banget kalau enggak ada 
itu, bakal bad mood," 
kata aktris keturunan 
M i n a n g  i t u  s a a t  
mengunjungi Antara 
Heritage Center di Pasar 
Baru, Jakarta Pusat, 
untuk mempromosikan 
filmnya.

Gemi merasa cocok 
menggunakan gincu 
Arab, lipstik dengan 
wadah berwarna hijau 
terang yang sering 
dijadikan sebagai buah 
tangan oleh orang yang 
pulang dari haji atau 
umrah di Arab Saudi.

" A k u  m e r a s a  
memang dia sangat 
tahan lama, aku selalu menggunakan 
dia untuk warna dasar sebelum dilapis 
dengan lipstik lain, dan aku sukanya 
dia dicampur dengan lipstik apapun 
itu hasilnya pasti bagus, warnanya juga 
masuk ke kulitku," ia menjelaskan.

Selain membawa lipstik, Gemi 
biasanya juga menaruh penyanitasi 
tangan, alat pengisi daya ponsel, dan 
dompet di dalam tas ketika hendak 
bepergian.

Perjanjian	Setan
Gemi mengungkapkan peng-

alaman pertamanya berperan dalam 
film horor.

Dia didapuk memerankan tokoh 

utama antagonis hantu Diyanti dalam 
film horor "Perjanjian Setan", yang 
akan ditayangkan di bioskop mulai 5 
September 2024.

"Ini adalah film horor pertamaku, 
dan aku penasaran dan ingin sekali 

untuk berekspresi 
b a g a i m a n a  j a d i  
hantu. Ketika dapat 
t a w a r a n  i n i  a k u  
sangat tertarik, dan 
ini  juga mungkin 
salah satu gebrakan 
juga untuk karierku," 
k a t a n y a  s a a t  
m e n g u n j u n g i  
ANTARA Heritage 
Center di Pasar Baru, 
Jakarta Pusat, Senin.

P e r e m p u a n  
keturunan Minang itu 
m e n g a k u  t i d a k  
mengalami kesulitan 
berarti dalam me-
m e r a n k a n  t o k o h  
hantu dalam film 
horor dan senang 
melakoni perannya.

"Syuting horor itu 
m e n y e n a n g k a n ,  
namun melelahkan 
sekali. Pertama, jam 
kerja kita terbalik, 
yang biasanya pagi 
pulang malam, jadi 
sore pulang pagi," 
kata Gemi.

Di samping itu, memerankan 
hantu dengan tubuh terbakar butuh 
persiapan yang tidak sebentar. 

Gemi harus dirias selama sekitar 
tiga jam untuk menjalankan perannya 
dan sesudah itu dia butuh waktu 
sekitar tiga jam pula untuk menghapus 
riasan.

"Diyanti ini hantu terbakar, 
jadi full satu badan itu di 
make up-in, dan itu 
prosesnya lama 
banget, bisa dua 
sampai tiga jam, 
d a n  s e t e l a h  
selesai syuting 
p u n  a k u  

tak Bisa Keluar Tanpa Gincu Arab

GEMI NASTITI

“

Gemi 
Nastiti

Artis
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i, memori, dan fungsi otak secara 
keseluruhan.Itu dia beberapa manfaat 
makan kencur mentah yang baik untuk 
kesehatan. Meski demikian, penting 
untuk mengonsumsi kencur dalam 
j u m l a h  y a n g  w a j a r  y a ,  d a n  
konsultasikan dengan ahli kesehatan 
sebelum menggunakannya sebagai 
bagian dari pengobatan rutin. (Ist)

alami untuk batuk dan pi lek.  
Kandungan minyak atsiri dalam 
kencur memiliki sifat ekspektoran 
yang membantu membilas lendir di 
sa luran pernapasan sekal igus  
melegakan hidung tersumbat. Kencur 
dapat langsung dikunyah, atau diparut 
dan diminum bersama air hangat 
untuk membantu meredakan gejala 
batuk dan pilek serta mempercepat 
proses penyembuhan.

5.	Meredakan	Gangguan	
Pencernaan

Kencur telah lama digunakan 
untuk meredakan berbagai gangguan 
pencernaan seperti perut kembung, 
diare, sembelit dan mual. Senyawa 
aktif  dalam kencur membantu 
m e r a n g s a n g  p r o d u k s i  e n z i m  
pencernaan dan meningkatkan 
gerakan peristaltik usus, sehingga 
pencernaan menjadi lebih lancar. 
Mengunyah kencur atau minum jus 
kencur dapat membantu mengurangi 
gejala gangguan pencernaan dan 
memperbaiki kesehatan saluran 
pencernaan secara alami. 

6.	 Meningkatkan	 Energi	 dan	
Vitalitas

Kencur mungkin bisa disebut 
kecil-kecil 'cabe rawit', karena dikenal 
sebagai tonik alami yang dapat 
meningkatkan energi dan vitalitas 
tubuh. Senyawa aktif antioksidan dan 
l a i n n y a  d a l a m  k e n c u r  d a p a t  
membantu meningkatkan aliran darah 
dan oksigen ke sel-sel tubuh sehingga 
tubuh terasa lebih segar dan 
bertenaga. Makan kencur dapat 
menjadi cara alami untuk mengatasi 
kelelahan dan meningkatkan stamina.

7.	Menurunkan	Kadar	Kolesterol
Penelitian menunjukkan bahwa 

ke n c u r  m e m i l i k i  ke -
mampuan membantu 
menurunkan kadar 
kolesterol  dalam 
darah. Kandungan 
flavonoid dalam 

Kencur adalah tanaman rimpang dari 
keluarga Zingiberaceae, yang juga 
mencakup jahe dan kunyit. Tanaman 
ini tumbuh di daerah tropis dengan 
iklim lembap. Rimpangnya, yang 
merupakan bagian yang digunakan, 
memiliki aroma segar yang mirip 
dengan jahe, namun dengan rasa yang 
lebih lembut dan sedikit manis.

Selama ini banyak orang mengenal 
kencur hanya sebagai salah satu 
r e m p a h  b u m b u  d a p u r.  Ta p i  
sesungguhnya kencur memiliki lebih 
banyak manfaat kesehatan yang 
tersembunyi. Kencur, dengan nama 
i l m i a h  K a e m p f e r i a  g a l a n g a ,  
merupakan tanaman herbal yang 
sering digunakan dalam pengobatan 
tradisional, memiliki berbagai manfaat 
kesehatan yang tak bisa diabaikan.

Kencur dengan aromanya yang 
khas dan rasa pedas yang unik bahkan 
sebenarnya tidak perlu dimasak untuk 
bisa mendapatkan manfaat sehatnya 
karena kandungan kencur mentah 
justru lebih banyak dan tinggi. Berikut 
adalah delapan manfaat utama makan 
kencur mentah untuk kesehatan.

1.	Meningkatkan	Sistem	Imun
Kencur mengandung senyawa aktif 

seperti flavonoid dan polifenol yang 
memiliki sifat antioksidan. Senyawa ini 
membantu meningkatkan sistem imun 
dengan melawan radikal bebas yang 
dapat merusak sel-sel tubuh dan 
menjaga sel-sel tetap sehat. Dengan 
mengonsumsi kencur secara rutin, 
tubuh dapat lebih tahan terhadap 
serangan infeksi dan penyakit. 

2.	Menjaga	Kesehatan	Mulut
M e n g u n y a h  k e n c u r  d a p a t  

membantu menjaga kesehatan mulut 
dengan cara membunuh bakteri 
penyebab bau mulut dan infeksi gusi. 
Kandungan antibakteri dalam kencur 
s e g a r  d a p a t  s e c a r a  e f e k t i f  
menghambat pertumbuhan bakteri 
berbahaya di mulut. Selain itu, kencur 
juga dapat membantu menyegarkan 
napas dengan rasa pedas dan 
mentolnya yang mirip pasta gigi.

3.	Mengurangi	Peradangan 
Sifat antiinflamasi pada akar 

kencur sangat bermanfaat dalam 
mengurangi peradangan di dalam 
tubuh. Peradangan diketahui dapat 
memicu berbagai macam masalah 
kesehatan dari yang ringan hingga 
serius. Kencur mengandung senyawa 
etil p-metoksisinamat dan borneol 
yang efektif dalam menghambat 
produksi prostaglandin, zat yang 
memicu peradangan. Dengan makan 
kencur mentah, secara alami dapat 
membantu meredakan kondisi  
peradangan seperti arthritis, radang 
sendi, dan nyeri otot.

 
4.	Mengatasi	Batuk	dan	Pilek

Kencur juga dikenal sebagai obat 

kencur membantu mengurangi  
penumpukan plak di pembuluh arteri 
dan meningkatkan profil lipid darah. 
Selain i tu ,  kencur juga dapat  
membantu mengurangi tekanan darah 
tinggi, yang merupakan faktor risiko 
utama penyakit jantung. Mengunyah 
kencur atau mengonsumsi- nya 
l a n g s u n g  s e c a r a  r u t i n  d a p a t  
membantu menjaga kesehatan 
jantung dan mencegah penyakit 
kardiovaskular. 

8.	 Membantu	 Menurunkan	 Berat	
Badan

Kencur ternyata juga dapat mem-
bantu proses penurunan berat badan 
dengan cara meningkatkan metabolisme 
tubuh. Senyawa aktif dalam kencur 
membantu mempercepat pembakaran 
lemak dan kalori, sehingga dapat 
membantu mengurangi berat badan 
jika dibarengi dengan olahraga rutin. 
Selain i tu ,  kencur juga dapat  
membantu mengurangi nafsu makan 
dengan cara menstabilkan kadar gula 
darah, sehingga perut merasa kenyang 
lebih lama.

9.	Meningkatkan	Fungsi	Otak
Antioksidan dalam kencur dapat 

membantu melindungi sel-sel otak 
dari kerusakan oksidatif, yang dapat 
menyebabkan penurunan kognitif dan 
penyakit neurodegeneratif seperti 
Alzheimer. Selain itu, kencur juga 
dapat meningkatkan aliran darah ke 
otak karena aliran darah yang lancar 
d a p a t  m e m b a n t u  
meningkatkan 
konsentras

9 MANFAAT KENCUR MENTAH
UNTUK KESEHATAN  

KANDUNGAN	
NUTRISI	KENCUR

Minyak Atsiri

Flavonoid

Saponin dan 
Tanin  

Vitamin dan 
Mineral 

Kalium 

Serat
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teknologi mutakhir yang stylish dan 
fokus pada perangkat pintar untuk 
m e n g h a d i r k a n  p e n g a l a m a n  
smartphone yang mengagumkan. 
Produk Infinix dirancang untuk 
berbagai segmen dari bawah ke atas 
dengan teknologi tingkat lanjut dan 
desain luar biasa," tulis Infinix di situs 
resminya.

Pada 2014, Infinix mulai mendapat 
perhatian publik setelah meluncurkan 
seri Infinix Zero. Infinix juga kemudian 
memperluas pasarnya ke Timur 
Tengah.

Pada 2015, Infinix meluncurkan 
seri Note, yaitu smartphone yang 
d i d e s a i n  m a m p u  m e n d u k u n g  
k e p e r l u a n  b i s n i s  m a u p u n  
produktivitas pengguna. Pada tahun 
yang sama, Infinix memulai debutnya 
di Indonesia melalui seri Hot Note.

Selanjutnya pada tahun 2016 
Infinix meluncurkan smartphone 
dengan seri  S serta membuka 
experience store di  Indonesia 
(Antara/Kompas) 

Kong. Infinix didirikan pada 2013 oleh 
perusahaan bernama Sagem Wireless 
asal Prancis dan Transsion Holdings 
yang memiliki kantor pusat di 
Shenzhen, China.

Transsion Holdings juga merupa-
kan induk dari vendor smartphone 
Tecno dan Itel Mobile. Karena 
didirikan oleh dua perusahaan, Infinix 
memiliki pusat R&D yang tersebar di 
antara Prancis dan Korea.

Infinix juga memiliki pabrik 
smartphone di Pakistan. Perusahaan 
i n i  b a h k a n  m e n j a d i  v e n d o r  
smartphone pertama yang mendirikan 
pabrik di negara tersebut.

Langkah ini turut berkontribusi 
pada pertumbuhan bisnis Infinix di 
Pakistan yang terus berkembang. 
Produknya fokus untuk pengguna 
k a l a n g a n  m u d a .  I n f i n i x  j u g a  
m e n gh a d i rka n  s m a r t p h o n e  d i  
berbagai segmen baik entry-level 
maupun high-end.

"Infinix didirikan tahun 2013 
dengan komitmen utnuk membangun 

JENAMA	teknologi, Infinix, diam-diam 
merilis tablet pertamanya bernama 
Infinix Xpad secara global.

Hal ini dikonfirmasi dari kehadiran 
tablet ini di situs website Infinix Global 
yang menampilkan bahwa tablet ini 
hadir dengan tiga warna yaitu Titan 
Gold, Frost Blue, dan Stellar Grey.

Dalam situs web global tersebut, 
diketahui tablet ini hadir dengan 
ukuran layar 11 inci dengan layar 
panel IPS LCD mendukung resolusi 
FHD+ dan refresh rate maksimal 90Hz.

Layar ini diketahui memiliki rasio 
layar ke tubuh atau screen-to-body 
sebesar 83 persen.

Salah satu yang diunggulkan dalam 
situs web-nya ialah kehadiran asisten 
suara bernama Folax Voice yang 
didampingi oleh kecerdasan artifisial 
(artificial intelligence/AI) generatif 
dari ChatGPT.

Membahas dapur pacunya, Infinix 
menggunakan chip andalan yang 
kerap ditemui di ponsel-ponselnya 
yaitu MediaTek Helio G99.

Chip yang dibangun di atas 
arsitektur 6nm dengan CPU octa-core 
dan GPU ARM G57 MC2. Nantinya 
tablet ini akan berjalan sistem operasi 
berbasis Android 14.

Tidak disebutkan secara jelas 
konfigurasi memori yang dihadirkan 
di dalam tablet ini namun melalui situs 
tersebut diketahui ada dua pilihan 
RAM yaitu 4GB dan 8GB dan juga ada 
dua pilihan memori internal 128GB 
dan 256GB.

U n t u k  k a p a s i t a s  m e m o r i  
penyimpanan tersebut pemilik tablet 
disebut bisa memperluas kapasitasnya 
dengan microSD hingga 1TB.

Untuk konektivitas jaringan, tablet 
ini disebutkan bisa terhubung dengan 
dukungan WiFi .  Namun untuk 
beberapa kawasan mungkin bisa 
terhubung dengan konektivitas 4G 
meski tidak dirincikan tablet ini akan 
meluncur di kawasan mana saja.

Dari sisi kameranya, Infinix Xpad 
hanya menghadirkan satu kamera 
belakang berukuran 8MP dengan 
kamera depan yang juga berukuran 
8MP.

Dukungan daya yang dihadirkan 
dalam tablet ini terbilang cukup besar 
berukuran 7000 mAh dan didukung 
dengan pengisian daya 18W.

Fitur lainnya yang diunggulkan 
dari tablet ini ialah pengeras suaranya 
y a n g  d i r a n c a n g  h a d i r  d a l a m  
konfigurasi quad speakers atau empat 
pengeras suara.

Belum diketahui harga dari tablet 
ini secara pasti, namun seharusnya 
harga dan ketersediaannya akan 
diumumkan berbeda-beda di masing-
masing kawasan.

Untuk Indonesia, belum terlihat 
kemunculan dari tablet Infinix Xpad di 
situs website resminya di Indonesia.

Infinix turut meramaikan pasar 
smartphone di Indonesia. Meski 
pangsa pasarnya di Tanah Air sebesar 
Samsung atau Oppo, Infinix tetap getol 
menghadirkan sejumlah produk baru 
di pasar Indonesia.

Infinix tak hanya memproduksi 
smartphone, melainkan juga memiliki 
produk lain seperti laptop, earphone 
nirkabel, hingga TV, meski hanya dijual 
di luar Indonesia.

I n f i n i x  m e r u p a k a n  ve n d o r  
smartphone yang berbasis di Hong 

Infinix 
Merilis Tablet Xpad 
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CARA	MENGGUNAKAN	
MINYAK	ALPUKAt
Minyak alpukat dapat digunakan 
dengan berbagai cara:

1.	Sebagai	Pelembap
Oleskan beberapa tetes minyak 

alpukat pada wajah dan leher setelah 
membersihkan wajah.

2.	Sebagai	Serum
Gunakan minyak alpukat sebagai 

s e r u m  s e b e l u m  m e n g g u n a k a n 
pelembab untuk memberikan nutrisi 
tambahan pada kulit.

3.	Sebagai	Masker	Rambut
Pijatkan minyak alpukat ke kulit 

kepala dan rambut, diamkan selama 
30 menit, lalu bilas hingga bersih.

4.	Untuk	Kutikula
Oleskan sedikit minyak alpukat 

pada kutikula untuk melembutkan 
dan mencegahnya kering.

5.	Gunakan	sebagai	Minyak	Pijat	
Minyak alpukat juga dapat diguna-

kan sebagai minyak pijat untuk tubuh. 
Ini tidak hanya membantu melembap-
kan kulit tetapi juga memberikan rasa 
relaksasi yang menyenangkan. Minyak 
alpukat adalah solusi alami yang 
efektif untuk menjaga kulit tetap lembap, 
kenyal,  dan bercahaya.  Dengan 
kandungan nutrisi dan antioksidan 
yang tinggi, minyak alpukat dapat 
membantu melawan tanda-tanda 
penuaan dan melindungi kulit dari 
kerusakan lingkungan. (nei,ist/dya)

kehilangan kelembapan, dan menjaga 
kulit tetap terhidrasi sepanjang hari.

2.	Nutrisi	Kulit
Minyak alpukat kaya akan vitamin 

A, D, dan E, serta potasium dan lesitin. 
Nutrisi ini membantu menutrisi kulit, 
m e n i n g k a t k a n  e l a s t i s i t a s ,  d a n 
mengurangi tampilan garis halus dan 
kerutan.

3.	Antioksidan
Antioksidan seperti vitamin E dan 

karotenoid dalam minyak alpukat 
membantu melindungi kulit dari 
kerusakan akibat radikal bebas, 
penyebab utama penuaan dini.

4.	Anti-inflamasi
Minyak alpukat memiliki sifat anti-

inflamasi yang dapat membantu 
menenangkan kulit yang teriritasi dan 
mengurangi kemerahan.

5.	Melindungi	dari	Sinar	UV
Meskipun tidak bisa menggantikan 

tabir surya, minyak alpukat memiliki 
kandungan SPF alami yang dapat 
memberikan perlindungan tambahan 
terhadap sinar UV.Kandungan Nutrisi 
Minyak Alpukat

MINYAK	ALPUKAT	KAYA	AKAN	BER-
BAGAI	 NUTRISI	 PENTING,	 TER-
MASUK:

1.Asam	Lemak	Esensial: 
Minyak ini mengandung asam lemak 
tak jenuh tunggal (monounsaturated 
fats), terutama asam oleat, yang 

MEMILIKI	 kulit yang lembap dan 
k e nya l  s e p a n j a n g  h a r i  a d a l a h 
dambaan banyak orang. Kulit yang 
terhidrasi dengan baik tidak hanya 
tampak lebih segar dan berseri, tetapi 
juga terasa lebih lembut dan elastis. 

Di tengah polusi, cuaca ekstrem, 
dan gaya hidup modern yang serba 
cepat, kulit kita seringkali kehilangan 
kelembapan alaminya. Namun, alam 
telah menyediakan solusi yang luar 
biasa untuk mengatasi masalah ini: 
minyak alpukat. Buah alpukat yang 
lezat dan kaya nutrisi ternyata juga 
menyimpan rahasia kecantikan yang 
luar biasa dalam minyaknya. Mari kita 
telusuri lebih dalam manfaat minyak 
alpukat untuk hidrasi mendalam.

Minyak Alpukat :  Lebih  dari 
Sekadar PelembapMinyak alpukat 
adalah minyak nabati yang diekstraksi 
dari daging buah alpukat. Selain di-
kenal karena rasa lezat dan nutrisinya 
yang tinggi, alpukat juga memiliki sifat 
yang sangat  bermanfaat  untuk 
perawatan kulit. Minyak ini kaya akan 
vitamin, lemak sehat, dan antioksidan, 
yang menjadikannya pilihan ideal 
untuk menjaga kesehatan kulit.

Minyak alpukat, diekstrak dari 
daging buah alpukat matang, kaya 
akan nutrisi dan senyawa bioaktif 
y a n g  b e r m a n f a a t  b a g i  k u l i t . 
Kandungan asam lemak esensial, 
vitamin, dan antioksidan dalam 
minyak alpukat menjadikannya lebih 
dari sekadar pelembap biasa.

1.	Hidrasi	Mendalam
Asam lemak esensial seperti asam 

oleat dan asam linoleat dalam minyak 
alpukat membantu mengisi kembali 
lapisan pelindung kulit, mencegah 

bermanfaat untuk kesehatan jantung 
dan perbaikan kulit.

2.Vitamin	E:	
Vitamin E adalah antioksidan kuat 
yang membantu melindungi sel-sel 
tubuh dari kerusakan oksidatif , 
memperlambat proses penuaan, dan 
mendukung kesehatan kulit.

3.Vitamin	A:	
Vitamin A mendukung kesehatan 
mata, sistem kekebalan tubuh, dan 
juga membantu regenerasi sel kulit.

4.Lutein	dan	Zeaxanthin: 
Kedua senyawa ini adalah antioksidan 
yang mendukung kesehatan mata dan 
melindungi dari kerusakan akibat 
sinar UV.

5.Senyawa	Fitokimia:	
Minyak alpukat mengandung berbagai 
senyawa fitokimia yang memiliki sifat 
anti-inflamasi dan antioksidan.

TREN	KECANTIKAN	
BERKELANJUTAN	DAN	MINYAK	
ALPUKAT

Seiring dengan meningkatnya ke-
sadaran akan pentingnya keber-
lanjutan, konsumen semakin mencari 
produk kecantikan yang ramah 
lingkungan dan berasal dari sumber 
yang bertanggung jawab. Minyak 
alpukat, sebagai bahan alami yang 
dapat diperbarui, menjadi pilihan yang 
populer dalam formulasi skincare 
berkelanjutan.

LISTStYLE
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PEMERINTAH menyebut Indonesia 
rawan mengalami krisis pangan imbas 
turunnya produktivitas padi karena 
panen raya sudah selesai. Dirjen Bina 
Pembangunan Daerah Kemendagri, 
Restuardy Daud mengatakan, krisis 
kelaparan ini bisa memengaruhi 7 
persen hingga 16 persen penduduk RI. 

D e n g a n  j u m l a h  p e n d u d u k 
Indonesia pada 2024 ini mencapai 
281.603.800 jiwa, artinya sekitar 19,7 
juta hingga 45 juta j iwa rawan 
kelaparan.

“Sekitar 7 persen sampai 16 
persen masyarakat Indonesia masih 
rentan terhadap kelaparan,” kata 
Restu dalam acara Gerakan Nasional 
Pengendalian Inflasi Pangan (GNPIP), 
Rabu (14/8/2024).

Restu mengatakan pemerintah 
masih mencari sumber pasokan 
p a n g a n  d a r i  s e j u m l a h  n e g a ra . 
Pasalnya negara langganan impor 
beras yakni India, Kamboja, dan 
Thailand sudah menutup kran ekspor.

“Ini menjadi tantangan untuk 
menjamin kecukupan pangan ini 
setidaknya sampai beberapa waktu ke 
depan,” ungkapnya.

Dia menyebut ketahanan pangan 
I n d o n e s i a  k a l a h  s a i n g  d e n ga n 
Singapura. Negeri singa itu memiliki 
memiliki ketahanan pangan yang kuat 
di tengah keterbatasan lahan.

“Singapura tidak punya lahan yang 
cukup seperti kita, tapi memiliki 
ketahanan pangan yang di atas kita,” 
tegasnya.

Presiden Jokowi juga sempat 
membahas tentang krisis pangan. 
Bahkan, Jokowi juga menekankan 
Indonesia harus meningkatkan sistem 
pertanian menjadi smart agriculture 
karena saat ini eranya teknologi atau 
smart system. Smart agriculture 
diterapkan di  daerah unggulan 
masing-masing.

Ia mendorong daerah-daerah agar 
melakukan penelitian terhadap 
komoditas unggulan. Sebab, setiap 
daerah memiliki keunggulan masing-
masing dan bentangan yang sangat 
panjang.

“Lakukan riset, buat percontohan, 
berhasil, copy. Dan juga undang 
investasi untuk membangun pabrik 
pengelolaannya sehingga nilai tambah 
dari perkebunan kita jadi meningkat,” 
tambahnya.

Dalam kesempatan tersebut , 
pemerintah melalui Kementerian 
Koordinator Bidang Perekonomian 
(Kemenko Perekonomian) juga 
m e n j e l a s k a n  p e r s i a p a n  u n t u k 
memitigasi rendahnya panen beras 
p a d a  s e m e s t e r  I I - 2 0 2 4  a k i b a t 
perubahan siklus cuaca demi menjaga 
inflasi.

Hal itu disampaikan Deputi I 
Ekonomi  Makro dan Keuangan 
Ke m e n ko  Pe re ko n o m i a n  Fe r r y 
Irawan. Dia memaparkan terdapat 
beberapa catatan mengenai risiko 
pangan akibat faktor cuaca.

“ S e c a r a  s i k l u s  b e b e r a p a 
komponen pangan ki ta  jumlah 
produksinya atau jumlah panennya 
tidak sebanyak semester I, seperti 
beras, ada beberapa komoditas yang 
secara siklus akan banyak pasokan-
nya karena musim panen,” kata Ferry.

Berdasarkan paparannya, TPIP 
dan daerah akan mengupayakan 
meningkatkan produktivitas pangan 
untuk mengatasi anomali cuaca yang 
terjadi.

Selanjutnya, penguatan produksi 
pangan saat perluasan fungsi lahan 
pertanian menjadi langkah kedua 
yang akan dilakukan.

Terakhir, TPIP dan TPID akan 
m e l a k u k a n  u p a y a  p e n g u a t a n 
ekosistem pangan yang terintegrasi 
dari  hulu  hingga hi l ir  dengan 
memanfaatkan teknologi.

“Mungkin itu beberapa strategi 
yang kami harapkan bisa kami 
implementasikan dengan baik untuk 
mengawal target di semester II 2024 
ini maupun nanti untuk jangka 
panjang,” ucap Ferry.

Sebagai informasi, Badan Pusat 
Statistik (BPS) melaporkan harga 
beras mengalami kenaikan, baik 
secara bulanan maupun tahunan. Hal 
itu terjadi karena masa panen raya 
yang terjadi pada bulan April-Mei 
2024 sudah berakhir.

Plt Kepala BPS Amalia Adininggar 
Widyasanti melaporkan harga beras 
di tingkat eceran tercatat naik 0,94% 
secara bulanan dan 12,65% secara 
tahunan.

Sementara di tingkat grosir, harga 
b e r a s  n a i k  1 , 0 3 %  ( m o n t h  t o 
Month/mtm) dan 14,15% (year on 
year/yoy).

Selain itu, harga beras di tingkat 
penggilingan tercatat naik 2,22% 
secara bulanan sementara jika 
dibandingkan tahun lalu mengalami 
kenaikan 14,15% (yoy).

“Siklus tahunan terjadi setiap 
tahunnya, setelah selesai masa panen 
artinya jumlah pasokan di pasar 
mulai turun. Ini yang mendorong 
kenaikan harga beras,” kata Amalia   
dalam konferensi pers di kantornya, 
Jakarta, Kamis (1/8/2024).

D i ke t a h u i ,  h a r g a  ra t a - ra t a 
sejumlah komoditas pangan secara 
nasional di tingkat pedagang eceran 
t e r p a n t a u  t u r u n  p a d a  R a b u 
(14/8/2024).

Berdasarkan data panel harga 
Badan Pangan Nasional (Bapanas) 
pukul 15.35 WIB, harga mayoritas 
komoditas pangan pokok tercatat 
turun dibanding sehari sebelumnya. 

Antara lain, harga beras premium 
turun 0,06% menjadi Rp 15.540 per 
kilogram (kg), harga beras medium 
turun 0,07% menjadi Rp 13.580 per 
kg, harga beras SPHP turun 0,08% 
menjadi Rp 12.570 per kg, harga 
kedelai biji kering turun 0,08% 
menjadi Rp 11.940 per kg, harga 
bawang merah turun 0,42% menjadi 
Rp 26.000 per kg, harga bawang putih 
bonggol turun 0,25% menjadi Rp 
39.870 per kg.

Soroti	Skandal	Demurrage
Skandal demurrage atau denda 

impor beras sebesar Rp294,5 miliar 
seharusnya bisa diusut tuntas sampai 
ke akar-akarnya

Dikatakan pengamat ekonomi 
politik Salamuddin Daeng, peng-
usutan itu bisa berjalan jika aparat 
penegak hukum mempunyai per-
spektif  menyelamatkan petani 
dengan menjaga harga beras dalam 
negeri.

Demurrage sebesar Rp294,5 
m i l i a r  i n i  d i p e r k u a t   d e n g a n 
keberadaan 1.600 kontainer berisi 
b e r a s  i l e g a l  ya n g  t e r t a h a n  d i 
Pelabuhan Tanjung Priok Jakarta, dan 
Tanjung Perak Surabaya.

"Aparat penegak hukum harus 
punya perspektif  menyelamatkan 
petani, jadi serius menangani masalah 
skandal demurrage Rp294,5 miliar 
i n i ,"  u j a r  S a l a m u d d i n  k e p a d a 
wartawan, Rabu (14/8/2024).

Salamuddin melanjutkan, aparat 
p e n e g a k  h u k u m  h a r u s  d a p a t 
mengusut tuntas skandal demurrage 
ini lantaran impor beras disaat masa 
panen petani merupakan kejahatan.

"Harus diusut tuntas, (beras 
impor) legal saja kejahatan kalau 
sekarang di saat panen, apalagi ilegal," 
tuturnya.

S a l a m u d d i n  m e n e g a s k a n 
pemerintah seharusnya dapat fokus 
untuk membantu petani dengan tidak 
melakukan impor beras di masa 
panen.

"Sekarang harga gabah petani 
anjlok, jauh dibawah harga gabah 
tahun lalu. Seharusnya pemerintah 
membantu petani dengan tidak impor 
beras di masa panen," tandasnya.

Diketahui,  di tahun terakhir 
pemerintahan Jokowi, impor beras 
diperkirakan melonjak hingga 5,17 
juta ton. Kalau ditotal, sepanjang 
pemerintahan Jokowi, impor beras 
tembus 9,4 juta ton. Terbesar di-
bandingkan era presiden sebelumnya.

Ekonom UPN Veteran Jakarta, 
A c h m a d  N u r  H i d a y a t  ( A N H ) , 
mengkritisi impor beras pada tahun 
2024 yang diperkirakan mencapai 
5 , 1 7  j u t a  t o n .  M e n c e r m i n k a n 
kebijakan ketahanan pangan lebih 
kepada ketahanan pangan semata, 
tanpa fokus pada kemandirian 
pangan.

“Kebijakan yang mempermudah 
i m p o r t a s i ,  t e n t u  s a j a  u n t u k 
menyenangkan mafia impor dan 
konsumen. Mengakibatkan kerugian 
bagi produsen lokal. Khususnya petani 
dan pekerja yang mengolah hasil 
pertanian,” kata ANH, Jakarta, Selasa 
(13/8/2024).

M e n u r u t  M a t n u r,  s a p a a n 
akrabnya, pemerintahan Jokowi 
t e r ke s a n  l e b i h  f o k u s  m e n j a g a 
stabilitas pasokan dan harga beras di 
pasar domestik.  Tak heran jika 
importasi beras terjadi berulang kali.

“Ketika produksi beras dalam 
negeri diperkirakan tidak mencukupi, 
solusi cepat yang diambil pemerintah 
a d a l a h  i m p o r  b e ra s .  D a l i h nya 
menekan inflasi dan memaksakan 
sosial. Namun, kebijakan impor tidak 
menyentuh akar masalah, yakni 
rendahnya produktivitas pertanian 
domestik akibat kurangnya dukungan 
dan investasi di sektor pertanian,” 
papar Matnur.

Ketergantungan terhadap impor, 
menurutnya, kemungkinan terjadinya 
praktik korupsi dan keberadaan mafia 
impor yang mencari keuntungan dari 
kebijakan ini. Termasuk dugaan mark-
up impor beras senilai Rp8,5 triliun 
yang membebani Perum Bulog dan 
Badan Pangan Nasional (Bapanas).

Dalam jangka pendek, katanya, 
kebijakan yang mengabaikan ke-
tahanan pangan namun menghamba-
kan impor, efektif untuk menjaga 

pasokan dan stabilisasi harga.
“Namun untuk jangka panjang, 

kebijakan ini merugikan produsen 
lokal. Petani dan pekerja sektor 
pertanian mengalami kerugian karena 
mereka tidak mampu bersaing dengan 
beras impor yang lebih murah,” 
ungkapnya.

Selain itu, lanjut Matnur, pe-
nyaluran bantuan sosial (bansos) 
pangan beras oleh Bapanas dan Perum 
Bulog yang seharusnya menjadi tugas 
Kementerian Sosial (Kemensos), 
mencerminkan kurang fokus dan 
koordinasi  dalam menjalankan 
kebijakan pangan.

U n t u k  m e n g u r a n g i  k e t e r -
gantungan pada impor dan mencapai 
swasembada beras, menurut Matnur, 
p e m e r i n t a h  p e r l u  m e l a k u k a n 
reformasi kebijakan pangan yang 
lebih fokus pada kemandirian pangan.

“ L a k u k a n  p e n i n g k a t a n 
produktivitas pertanian: Tingkatkan 
investasi dalam teknologi pertanian, 
penyuluhan dan pelatihan bagi petani, 
s e r t a  p e r b a i k a n  i n f ra s t r u k t u r 
pertanian seperti sistem irigasi dan 
jalan pertanian,” paparnya.

Tak berhenti di situ, selanjutnya, 
p e m e r i n t a h  s u d a h  w a k t u n y a 
memberikan bantuan berupa varietas 
padi unggul yang tahan terhadap 
perubahan iklim dan penyakit untuk 
petani. Agar produksi beras nasional 
tidak lagi bergantung pada impor.

Langkah lain yang dikemukakan 
Matnur adalah diversifikasi sumber 
pangan. Kongkretnya, mengurangi 
ke t e r g a n t u n g a n  b e ra s  d e n g a n 
mendorong konsumsi pangan lokal. 
Misalnya jagung, ubi, dan sagu. “Dan 
masih banyak lagi hal-hal lain yang 
bisa dilakukan pemerintah dalam 
rangka mewujudkan kemandirian 
pangan,” tutupnya. (tro,sum,rls, 
ant/dya)

H A R I A N

5 Provinsi 

dengan Luas Panen 

Padi Terbesar (2023)
--------------------------------------------------------------

Jawa Timur

 Jawa Tengah

 Jawa Barat

 Sulawesi Selatan

 Lampung

 1.698.083

Sumber	:		Badan	Pusat	Statistik	(BPS)

1.583.656

967.790

530.108

1.642.761

--------------------------------------------------------------
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H A R I A N

MOSKOW- Rusia mengumumkan 
k e a d a a n  d a r u r a t  d i  w i l a y a h 
perbatasan dengan Ukraina, Belgorod, 
Rabu (14/8/2024). Situasinya disebut 
'sangat sulit' di daerah itu di bawah 
pemboman Ukraina.

"Situasi di wilayah Belgorod tetap 
sangat sulit dan menegangkan karena 
p e n e m b a k a n  d a r i  A n g k a t a n 
Bersenjata Ukraina," kata Gubernur 
Belgorod Vyacheslav Gladkov di 
Telegram dikutip dari AFP, Rabu 
(14/8/2024).

"Rumah-rumah hancur, warga sipil 
tewas dan terluka," tambahnya.

Ia menambahkan keadaan darurat 
akan diberlakukan di tingkat regional. 
I n i  p u n ,  a k a n  d i i k u t i  d e n g a n 
p e r m i n t a a n  k e p a d a  k o m i s i 
pemerintah untuk menyatakan 
keadaan darurat federal.

Belgorod berbatasan dengan 
wilayah Kharkiv Ukraina dan menjadi 
tetangganya Kursk. Provinsi Kursk 
Rusia kini menjadi medan tempur 
utama perang.

Ukraina melancarkan serangan 
mendadak ke Kursk dalam serangan 
lintas perbatasan paling signifikan di 
tanah Rusia sejak Perang Dunia II. 
Pasukan Kyiv telah menguasai 1000 
k m 2  w i l a y a h  i t u ,  d i  m a n a  7 4 
pemukiman di bawah kendali Ukraina.

Gladkov mengatakan Belgorod 
juga diserang oleh pesawat nirawak 
Ukraina. Setidaknya dua pemukiman 
terbakar.

"Dua permukiman di wilayah 
Belgorod diserang oleh pesawat 
nirawak Angkatan Bersenjata Ukraina. 
Tidak ada korban jiwa," katanya.

"Di Shebekino, sebagai akibat dari 
beberapa serangan pesawat nirawak 
terhadap sebuah gedung apartemen, 
s a t u  a p a r t e m e n  t e r b a k a r  d a n 
lantainya runtuh. Saluran pasokan gas 
juga rusak," tambahnya.

Sebelumnya, pengumuman ke-
adaan darurat juga diberikan gubernur 
wilayah Kursk minggu lalu menyusul 
serangan pasukan Ukraina. Sekitar 
121.000 orang telah meninggalkan 
Kursk sejak dimulainya pertempuran, 
yang telah menewaskan sedikitnya 12 
warga sipil dan melukai 121 lainnya.

Presiden Rusia Vladimir Putin 
pada telah memerintahkan tentara 
untuk "mengusir" pasukan Kyiv yang 
masuk ke wilayah Kremlin. Ia pun 
m e n y e b u t  Ky i v  m e n g g u n a k a n 
serangan lintas batas untuk me-
ningkatkan posisi negosiasinya.

"Salah satu tujuan musuh yang 
jelas adalah untuk menebar per-
pecahan, pertikaian, mengintimidasi 
orang, menghancurkan persatuan dan 
kohesi masyarakat Rusia," kata Putin 
dalam pertemuan yang disiarkan 
televisi dengan pejabat pemerintah, 
Senin.

"Tugas utama, tentu saja, bagi 
Kementerian Pertahanan adalah 
mengusir musuh dari wilayah kami," 
tambahnya.

"Sekarang jelas mengapa rezim 
Kyiv menolak usulan kami untuk 
kembali ke rencana penyelesaian 
damai."

Zelensky	Klaim	Kuasai	
74	Wilayah	Kursk	

Te r p i s a h ,  P re s i d e n  U k ra i n a 
Volodymyr Zelensky mengklaim telah 
menguasai 74 permukiman di Kursk 
dalam 'invasi'nya di wilayah Rusia.

D a l a m  p i d a t o  p a d a  S e l a s a 
(13/8/2023), Zelensky mengatakan 
pasukan Ukraina terus maju ke dalam 
wilayah Kursk dan menahan tawanan 
Rusia.

"Ada 74 permukiman yang berada 
di bawah kendali Ukraina," kata 
Zelensky, seperti dikutip Al Jazeera.

I n i  m e r u p a k a n  p e r n y a t a a n 
kesekian Zelensky mengenai 'invasi' 
Ukraina di wilayah Rusia yang telah 
diluncurkan sejak Selasa (6/8/2024) 
pekan lalu.

P a n g l i m a  m i l i t e r  U k r a i n a , 
O l e k s a n d r  S y r s k y i i ,  s a a t  i t u 
mengatakan Kyiv telah menguasai 
sekitar 1.000 kilometer persegi Kursk 
dalam serangan pada pekan lalu 
tersebut.

Operasi ini pun menjadi bukti 
bahwa Ukraina mampu merebut dan 
mengambil alih peperangan yang 
diluncurkan Rusia sejak Februari 2022 
silam.

Serangan Ukraina ini disebut-
sebut membuat Rusia terkejut. Tak 
lama setelah 'invasi' Ukraina ini, 
Moskow langsung mengerahkan dan 

memfokuskan pasukannya ke Kursk.
"Kendaraan berat telah dimuat ke 

trailer untuk dikirim segera ke daerah 
di mana formasi Angkatan Bersenjata 
Ukraina sedang diblokir. Pengerahan 
ini juga dilakukan untuk memastikan 
k e a m a n a n  p e r m u k a a n  j a l a n ," 
demikian laporan militer, seperti 
dikutip Al Jazeera.

Rusia juga memerintahkan warga 
di kawasan tersebut untuk evakuasi 
pada Senin (12/8/2024). Perintah itu 
dikeluarkan seiring dengan upaya 
Kremlin menahan serangan dari 
Ukraina.

Juru bicara Kementerian Luar 
Negeri Ukraina, Heorhii Tykhyi, 
mengatakan operasi Kyiv ini bukan 
dimaksudkan untuk menginvasi 
Kremlin, melainkan mengusir prajurit 
Rusia yang menyerang Ukraina dari 
sana.

Tyk hy i  b e r u j a r  Ru s i a  t e l a h 
m e l u n c u r k a n  l e b i h  d a r i  2 . 0 0 0 
serangan dari Kursk yang menarget-
kan wilayah Sumy, Ukraina, sejak awal 
musim panas.

Serangan-serangan ini yang ingin 
dihentikan tentara Ukraina agar tak 
ada lagi nyawa warga sipil yang 
terancam.

"Saya ingin menekankan bahwa 
tidak seperti Rusia, Ukraina tidak 
butuh sesuatu yang merupakan milik 
orang lain. Ukraina tidak tertarik 

Rusia Umumkan Keadaan Darurat
mengambil alih wilayah Kursk, kami 
ingin melindungi nyawa rakyat kami," 
kata Tykhyi dalam konferensi pers di 
Kyiv, seperti dikutip Anadolu Agency.

Pemerintah Ukraina menegaskan 
pasukannya tidak akan menduduki 
wilayah Rusia yang berhasil direbut 
dalam penyerbuan mengejutkan sejak 
pekan lalu. Kyiv justru menawarkan 
untuk menghentikan penyerbuannya 
jika Moskow menyetujui "perdamaian 
yang adil".

Juru bicara Kementerian Luar 
Negeri  Ukraina,  Georgiy Tykhy, 
mengatakan pada Selasa (13/8/2024) 
bahwa Kyiv tidak tertarik untuk 
"mengambil alih" wilayah Rusia. Dia 
membela operasi militer Ukraina itu 
sebagai tindakan yang "benar-benar 
sah".

"Semakin cepat Rusia setuju untuk 
memulihkan perdamaian yang adil... 
semakin cepat penyerbuan pasukan 
pertahanan Ukraina ke Rusia akan 
dihent ikan ,"  tegas  Tyky dalam 
pernyataan kepada wartawan.

Otoritas Ukraina juga mengatakan 
bahwa pihaknya memberlakukan 
pembatasan pergerakan pada zona 
sepanjang 20 kilometer di wilayah 
Sumy yang terletak di sepanjang 
perbatasan dengan wilayah Kursk 
karena "peningkatan intensitas 
permusuhan" dan aktivis "sabotase".

Sementara itu, Presiden Amerika 
Serikat (AS) Joe Biden mengomentari 
p e n y e r b u a n  p a s u k a n  U k r a i n a 
terhadap wilayah Rusia, yang memicu 
pertempuran sepekan terakhir. Biden 
menyebut penyerbuan Kyiv itu telah 
"menciptakan dilema nyata" bagi 
Presiden Vladimir Putin.

AS telah menegaskan pihaknya 
tidak mengetahui dan tidak terlibat 
dalam operasi  mil iter  Ukraina, 
sekutunya, di dalam wilayah Rusia 
te r s e b u t .  N a m u n  p a ra  p e j a b a t 
Washington, seperti dilansir Reuters, 
R a b u  ( 1 4 / 8 / 2 0 2 4 ) ,  t e r u s 
berhubungan dengan otoritas Kyiv 
mengenai langkah militer tersebut.

S a a t  m e n j a wa b  p e r t a nya a n 
wartawan soal penyerbuan Ukraina 
dalam kunjungannya di New Orleans, 
B i d e n  m e n g a t a k a n  d i r i n y a 
mendapatkan pengarahan setiap 4-5 
jam selama 6 hari hingga 8 hari 
terakhir soal operasi militer sekutu AS 
tersebut.

"Ini menciptakan dilema nyata 
bagi  Put in ,"sebut  Biden dalam 
komentar substantif pertamanya soal 
operasi militer Ukraina terhadap 
wilayah Rusia tersebut.

AS telah memasok persenjataan 
senilai  mil iaran dolar Amerika 
terhadap Ukraina, yang sebagian besar 
d i m a k s u d k a n  u n t u k  t u j u a n 
pertahanan, ketika Kyiv berupaya 
mengusir invasi Rusia sejak Februari 
2022 lalu.

Biden, pada Mei lalu, memberikan 
wewenang kepada Ukraina untuk 
meluncurkan senjata yang dipasok AS 
ke target-target militer di dalam 
wilayah Rusia.(afp,rtr,and/dya)

Gambar	dari	udara	menunjukkan	tank	Ukraina	melepas	tembakan	di	wilayah	Kursk,	Rusia	(dok.	Reuters)
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